Más de ocho millones de personas han visitado el pabellón español

CACERES - VIERNES, 16 DE OCTUBRE DE 1964 - NUMERO 13092 - AÑO XLI - PRECIO, 200 Pts. Caldereros, 2-Teléfonos: Redacción, 1410; Admon., 3686

Depósito Legal CC-3-1958

Kruchev, retirado de sus cargos

Alexei Kosygin, primer ministro, y Leónidas Brezhuev, secretario general del partido La caída del jefe soviético produce sorpresa en Europa

MOSCU, 16. - El jefe del Schirno soviétice y primer eretario del partido comusta, Nikita Kruchev, ha si n retirado de ambos cargos su puesto ocupado por cras des persenas ,según inmaciones no confirmadas que facilità la agencia «Unid Press International».

ros

ones de

ión, así

nsa de

ares su-

y ocho,

general ina, en

entre-

sión de

que se

io apar-

enida.

O DE

n y Tu-

Fraga

mañana

onsales

nes Uni-

expre-

las fa-

los pe-

en esta

bre de

de avu-

extran-

informa-

os que

minuto

tivos de

ın teleti-

Washing.

ales ex-

dispo-

iblioteca

repre-

Estados

ra efec

Iribarne,

lo por el

enico del

nación y

el Cana-

llesteros,

ación de

paña en

n Victor

ro de la

aña ante

fue re

Fitzhurh

centro y

ales de

iolas en

ol de In-

nstalacio i

está pa sa Blan

de Esta-

Informs

Unidos

rmó am

ro espa

namiento

abierto

borales y

s cuando

cimientos

Pepie,

isles is

ES

S

Noticias posteriores, tamlién sin confirmar, añaden w Kruchev ha sido sustiito como jefe del Gobierno in el hasta ahora primier regresidente del Gobierno, Lexei N. Kosygin, y como mer secretario del partido I Lonid I. Brezhnef, hasa ahora primer vicesecretato del mismo.—Efe.

MOSCU, 16.—El Comité Central del partido comunisie la URSS, reunido el érceles en sesión plenaria, imó una solicitud de Kruev para ser relevado de deberes neu vista de su anzada edad y de su deliado estado de salud», según a notificado la agencia so-Hice Tass en un despacho chado hoy en Moscu.

El comunicado oficial acera de esa sesión plenaria del remo organismo rector comunismo ruso, que ya a side hecho público, dice. conformidad con el citado spacho de Toss:

Se celebro una sesión rearia del Comité Central del artido comunista de la Unión Soviética el 14 de oc-

En esta sesión plenaria del

Comité Central del partido comunista de la Unión Soviética se accedió a la solicitud de Nikita Sergueyvich Kruchev de ser relevado de sus funciones como primer secretario del Comité Cen. trai del partido comunista de la Unión Soviética, como niembro del Presidium del Comité Central del partido



comunista de la Unión So-viética y como presidente del Consejo de ministros de la URSS, en vista de su avan. zada edad y de su delicado estado de salud», se añade en el parte oficial.

«El Pleno del Comité Central del partido comunista de la Unión Soviética eligió a Leonid I. Brezhnev primer secretario del Comité Central del partido comunista de la Unión Soviética», prosigue el texto.

SE DISCUTIO LA CUES-TION

En otra reunión del Presi.

dium del Soviet Supremo, tajo la presidencia del primer mandatario de la URSS. Anastas Mikoyan, celebrada el jueves, se d'scutió la cues. tión de la jefatura del Gobierno, conforme ha anuntambién la agencia Tass.

El Presidium accedió, asímismo, a la petición de retire de Kruchev y nombré, for otra parte, presidente del Censejo de ministros y jefe del Gobierno de Rusia, a Alexis Kosygin, continúa el despacho difundido por le expresada fuente.

Igualmente, la agencia Tass ha anunciado en el mismo comunicado que los decretos relativos a estas cambios fue. ion aprobados por unanimicad por parte de los organis. mos deliberantes».—Efe.

TAMBIEN HA SIDO RELE. VADO ADJUBEI EN «IZVESTIA»

MOSCU, 15. - Alexis Adjubei, yerno de Kruchev, ha side relevado de su puesto como director del órgano gubernamental «Izvestia», gún se anuncia en fuentes dignas de crédito.-Efe.

LA «TASS» CONFIRMA

MOSCU, 15. (Urgente).—El primer ministro soviético, Nikita Kruchev, ha sido destituído de sus cargos, anuncia la agencia «Tass».

La misma agencia informa que Leonid Brezhnef ha si. do designado primer secretario de la Comisión Central

(Continúa en pág. 7)

NUEVA YORK, 16.-Más de ocho millones de personas han visitado el pabellón español de la Feria Mundial de Nueva York, que, como se recordará le ha sido concedido un premio arquitectónico por la belleza modernísima de sus líneas.

El comisario general del pabellón español, don Mí-guel García de Sáez, aunque ha estado abrumado de trabajo por el excesivo número de visitantes, ha declarado: «Sin lugar a dudas, nuestros restaurantes, entre los que figura el que tiene el nombre de «Toledo» —el mejor de la Feria-, y nuestro arte, han causado una gran sensación a los visitan-

Una estatua de Ramón

ZARAGOZA, 16.—Esta mañana fue colocada una estatua de don Santiago Ramón y Cajal, en el nuevo Ambulatorio de este nombre. La estatua ha sido realizada por el escultor aragonés señor Bayed, con apuntes del na. tural que hizo Benlliur cuande el sabio aragonés posé para él.—Cifra.

Piniés contesta adecuadamente al delegado sovietico en el Comité de los Veinticuatro

Se discutía el punto referente a los territorios de Fernando Poo, Río Muni, Ifni y Sáhara

NUEVA YORK, 16.—(Del 1 corresponsal de la agencia

El delegado soviético en el Comité de los 24 ha sufrido un fuerte «revolcón» a manos de nuestro representante, señor Piniés, diplomático -justo es decirlo- que suele encontrar siempre la forma más acertada de actuar en cada momento.

Se discutía el punto segundo del orden del día referente a los territorios de Fernando Poo, Río Muni, Ifni y

El representante soviético había desarrollado una intervención relativamente larga, en la que, no refiriéndose solamente a España - pero citándola especialmente, puesto que de ella se trataba-, había dicho que las «potencias colonialistas» no estaban cumpliendo las resoluciones de las Naciones Unidas. Para atacar la política española en la Guinea ecuatorial, el representante ruso intentó basarse en varias citas antiguas y, entre ellas, en un telegrama del dirigente nativo guineano, Luis Meho, presentándole a éste como un oponente a las medidas de autonomía del Gobierno

español y al plebiscito en virtud del cual -como es sabido-los guineanos comenzaron hace unos meses a gobernarse por ellos mismos.

REPLICA DE PINIES

Cuando el delegado de la URSS terminó su larga perorata, nuestro delegado pidió la palabra para decir, poco más o menos:

«Deseo aclarar a los miemros del Comité, que don Luis Maho es actualmente uno de los m'embros del Gobierno de la Guinea ecuatorial. Si tan elemental información no estaba en manos de la delegación soviética, en qué puede fundamentar esa delegación las demás afir-

El representante ruso, visiblemente irritado, apenas pudo balbucir que ello no tenía importancia y que confirmaba - nadie sabe por qué - lo que había dicho.

Antes de la nada convincente y menos importante intervención del de egado soviético, el represen ante de Etiopía había presentado al Comité los textos de dos proyectos de resolución respaldados por los doce países afro-asiáticos y el de Yugoslavia, uno de ellos referente a la Guinea y el otro a Ifni y Sáhara, en los cuales se viene a pedir a España, en resumen, que acelere el proceso tendente a la aplicación a estos territorios de la declaración de las Naciones Unidas sobre la concesión de la independencia a los países

y pueblos coloniales. Nuestra impresión en estos momentos es que ambas resoluciones serán aprobadas por el Comité, quizá en su próxima sesión el viernes. Sin duda España expondrá su punto de vista respecto a las mismas o, en todo caso se reservará el derecho de hacerlo en el momento opor-

Mientras tanto, continuan aunándose voluntades en los pasillos hoy tampoco ha habido oradores preparados para hablar de este punto-. a fin de llegar a un proyecto de resolución o conseso sc. bre la cuestión de Gibraltar, resolución que creemos pedir a la celebración de conversaciones entre España e Inglaterra, apoyando asi la postura que nuestro país viene manteniendo desde hace muchos años.-Efe.

Almuerzo de la «United Press» al señor Fraga Iribarne

Asistió a la proyección de "Sinfonia Espeñola"

encia norteamericana de ORK, 16.—La dormación «United Press nternational, ha ofrecido cena en honor del mitro español, don Manuel Fraga Iribarne, También detleron el embajador de españa en las Naciones Unias, don Manuel Aznar; los represidentes de la United secretario general Ministerio de Informay Turismo de España, cónsul general de España n Nueva York, el ministro unsejero en Washington y altos funcionarios es-

A los postres, el presiden-le de la «UPI», Mr. Thoma-son, se felicitó por el honor ción.—Efe.

de haber tenido a su lado al ministro español.

ASISTE A LA PROYEC. CION DE «SINFONIA -ESPAÑOLA»

NUEVA YORK, 16.—El ministro español de Información y Turismo, don Manuel Fraga Iribarne, asistió anoche en el pabellón español de la Feria de Nueva York, a una exhibición especialde la película «Sinfonia española».

Al pase de la proyección acudieron unos 800 invitados, que fueron huéspedes del anfitrión español. Después de la proyección, los asistentes fueron gentilmente invitados a una recepmaciones?».

Solemnísima apertura de curso en el colegio «San Antonio de Padua» (PP. Franciscanos)

- E DESARROLLO LA LECCION INAUGURAL SOBRE EL TEMA «EL MUNDO ROMANO Y NOSOTROS», EL PROFESOR DON MANUEL DIAZ Y DIAZ, CA. TEDRATICO DE FILOSOFIA LATINA EN LA UNIVERSIDAD DE SALA-
- INTERVINIERON EN EL ACTO EL MUY REVERENDO PADRE PROVINCIAL DE ANDALUCIA Y EL DIRECTOR DEL INSTITUTO NACIONAL DE ENSE. SEÑANZA MEDIA «EL BROCENSE».

El Colegio San Antonio de I Padua, de los PP. Francisca. nos de esta capital, ha iniciado las tareas del nuevo curso, de que ya anticipábamos ayer en breve referencia.

Tuvo lugar en la mañana del día 13 la sesión inaugural y con ella la apertura oficial del curso 1964-65. El acto revistió gran brillantez, y al mismo esistieron, además de lee 650 alumnos y profesores del Centro, autoridades y personalidades cacereñas.

Presidieron la solemne sesión, con el muy reverendo padro Santiago Alcalde, mi. nistro provincial de los Franciscanos de Andalucía, los RR. PP. Agustin Barrio, O. F. M., rector del Colegio, Angel Orduña, O. F. M., director técnico del mismo, con Daniel Serrano, director del Instituto de Enseñanza Media «El Brocense»; el muy ilustre señor don Elías Serradilla, que estentaba la representación del excelentisimo señor Obispo de la Dió. cesis, el coronel primer jefe cel Regimiento de Infante. ria de Argel, señor Junca y Casadeval y ctras personalia cades. En la tribuna se encontraba don Manuel Diaz y Diaz, que había de pronunciar la lección inaugural.

MEMORIA DEL CURSO ANTERIOR

Primeramente el reverendo paore José García Santos, O. F. M., secretario del Colegio ,leyó la memoria del curso anterior, dando noticia de las actividades desarrolladas y de los triunfos obtenidos.

CONFERENCIA DEL DOC. TOR DIAZ Y DIAZ

Hizo la presentación del doctor Díaz y Díaz el reverendo padre director técnico, quien tuvo para el conferenciante palabres de agradecimiento por su participación tinuación, don Manuel Díaz y Diaz, desarrolló la lección inaugural, que versó sobro «El mundo romano y nos-

«La historia —empezó afirmando- ya no es, como que. ría Calderón, maestra de la vida». A nosotros nos interesa la historia por sí misma. Semos seres históricos y la tema de conciencia de lo histórico nos da una visión nueva del mundo romano».

"No somos humanistas al mode clásico: no nos interesa en conjunto el latín como vehículo no creemos lo latino como único canon literario. Para nosotros, Virgilio es. pero Goethe, Valery

Caludel y Ortega Gasset, son tanto como él. Nos interesa el hembre; pero nuestro hom. tre es el mismo hombre la. tino con problemas análogos; aquellos hombres que vivis. ron y murieron como nos. otros, nos interesan en su lado humano, no en su lado heroico. Nos interesa más Catilina y los suyos, Esparta co y los suyos, Pompeyal, que Cicerón, César, Sila o Ne-

«En una época de progreso material -prosiguió- es grato volver los ojos atrás para contemplar el pasado. Bello ejercicio, porque el progreso prevé el futuro, programa el futuro y se organiza ante el futuro».

No lo hemos descubierto todo nosotros. Sin el Neolitico y la aparición de la agricultura, que trae consigo la especialización, sin la llamada «sociedad esclavista» antigua no habria habido «otium», y sin la sed de riquezas no habria habido progreso. El ocio de las minorias lleva, por una parte, a la actividad política, y por otra al mundo de la cultura.

Refiriéndose a la cultura romana afirmó que surge de una sintesis desigual: «menor originalidad ante el espejismo de lo griego, pero mayor fuerza por lo roma-

¿Qué buscaremos en Roma? El hombre de hoy se siente cada vez más una pieza de mecanismo, que será el Estado en lo Social, o la máquina, en lo industrial. Siente vivamente en su carne un proceso de deshumanización; teme enfrentarse consigo mismo; de donde nace un tedio asombroso y un ansia de huir. De aqui la necesidad—aseguró-de dotar a nuestra juventud de una dimensión interna: sentido profundo de humildad, de continuidad, hacerle comprender que el hombre es el microcosmos en el que adquiere sentido, dimensión el macro-

«Los romanos veían la naturaleza desde el hombre y en función del hombre; definian sus sensaciones de una manera humana, no técnica. Nuestra tendencia, en cambio, es extravertiente

Realmente hay razones para que nos enfrentemos con el mundo romano; sin negar que existen otros mundos interesantes.

Nuestra juventud o se siente pieza inútil en la sociedad que vive, o deja sentir sus ansias de rebelión.

De aqui nuestra grave responsabilidad y nuestro sagrado deber de llenar los ocios de la juventud de saber educar para el tiempo

PALABRAS DEL REVEREN-DO PADRE PROVINCIAL

Terminada la conferencia que fué largamente aplaudida, se hizo la entrega de premies a los alumnos distinguidos, y seguidamente hizo uso de la palabra el muy reverendo padre Santiago Alcalde, O. F. M. Empezó resaltando los valores de la conferencia anterior. y dirigiéndose a los alumnos les dedicó palabras de aliento para enfrentarse con generosidad y responsabilidad con la apertura que significa el nuevo curso. Termino proclamando inaugurado oficialmente el curso 1964-65.

Después los asistentes fueron obsequiados con un vino español en los locales del Colegio.

DATOS PERSONALES DEL DOCTOR DIAZ Y DIAZ

Nació en Galicia. En Madrid cursó los estudios de Licenciatura y Doctorado en la Facultad de Filosofia y Letras, sección de Filologia Clásica. Posteriormente amplió estudios de Filología Medieval en Munich y de Patristica y Haglografía, en Bruselas.

En 1949 obtuvo la cátedra de Latin de Institutos de Enseñanza Media. Poco después y tras brillante oposición, fué nombrado catedrático de la Universidad de Valencia. Trasladado a Sa lamanca profesa la cátedra de Filología Latina.

Es miembro de las Sociedades nacionales de Estudios Clásicos, de la que es Vicepresidente, de Estudios Monásticos, y de la Iternational des Etudes Patristiques. Pertenece al Bureau d'Edition del Corpus Christianorum y es colaborador del Centre Internazionale di Studi sull'Alto Medievo, de Spoleto, del Centre Codigologique, de Bruxelles, del Dictionaire de Spiritualité y de la Bibliografía Patrística der Duetschen Akademischen Vätercomision.

Sus obras en el campo de la Filologia son numerosas.

Anúnciese en EXTREMADURA



SANTORAL

Octubre, 17, sábado

Ss. Margarita Maria de Alacoque, vg.; Herón, cb.; Victor, Alejandro, Mariano Mamelta, mártires; Florencio, obispo.

Misa: Sta. Margarita María. Blanco. III cl.

NOVENA A JESUCRISTO

Parroquia de San Mateo

Mañana 17 cmpieza la novena a Jesucristo Rey, con los siguientes cultos:

Por la mañana, a las ocho y a las nueve, misas de Comunión.

Por la tarde, a las siete y media, Exposición, Santo Resario y Novena.

Los tres últimos días liabrá predicación por señcres directores del Apostolado.

Se ruega a todos los socios

del Apostolado asistan a la cultos.

PARROQUIA DE SAN. TIAGO

Viernes de Jesús

Hoy viernes, se celebrará ios siguientes cultos en la nor de Nuestro Padre Jests Nazareno:

Por la tarde, a las siete; media, misa vespertina, sa to resario, Via-Crucis, Exp sición, Miserere, Reserv traslado del Santísimo y St. ve ante la imagen de Nuestr Señora de la Misericorda

nagnitud

alguran (

s grand

Se aplican los cultos de a te día por la intención de deña Concepción Pérez Ca margo, Vda. de Marchena e sufragio de sus difunto (q. e. p. d.)

EN EL SANTUARIO

La sabatina de mañam dia 17, a las cinco de la la de, será dedicada a la Sant sima Virgen de la Montail ror el Colegio Paideuterion

¿Qué es NEVADA! ¿ DIA 17?

Homenaje a don Antonio Chamorro Fuentes

La Comisión pro-homenaje a don Antonio Chamorro Fuentes, pone en conocimiento de la clase sanitaria y amigos en general, que los actos de imposición y copa de vino español, han sido fijados para el día 30 del actual a las once de la maña-na, en los salones del Hotel Alvarez de esta capital.

Para la comida intima que con este motivo se celebrará en el mismo hotel a las 2,30 de la tarde, pueden retirar los señores que lo deseen las tarjetas-invitación en el Colegio Oficial de Practicantes, sito en Gil Cordero 15, o en la Conserjeria del hotel.



Hoy corresponde a la de doña Margarita Muñoz Pereira, en Avenida de la Montaña (turnos de día y noche) y a la de don Primitivo Torres González, en calle del Brocense (hasta las diez de la noche).

Mañana sábado corresponde a la de doña María Escribano Beltrán (antes don Pablo Alonso Escribano), en plaza General Mola (turnos de día y noche), y la de don Luciano Escribano Calvo, en San Pedro (hasta las diez de la noche).

PARROUIA DE SAN MATEO

Sábodos a la Dolorosi

Mañana sábado, día 17 de actual, a partir de las och de la tarde, tendrán luga los cultos que la Ilustre! Real Cofredia de la Salvera Cruz, dedica a la Du resa de la Cruz, todos lo sábados, los que serán cados por la intención de in Carlos Solano Pedrero, sufragio de sus difuntos.

Exposición, estación, rio, ejercicio, dolores, bull ción y reserva de S. D. MI misa vespertina.

En el sorteo celebrado dia 15 de octubre salio pr miado el número 326.

FABRICA DE MOSAICOS LOZA SANITARIA, CUAR TOS DE BAÑO, CEMEN TOS, YESOS, AZULEJOS, CANIZOS Y CONS TRUCCION Vinda de

Marcos Marijo Oficinas: Carreters de deilin. — Exposición Si Pedro, 10. Tolefono: CACERES

Información Local



luz de la ciudad

SAN.

s en la

as siete ;

tina, san

cis, Expo

Reserva

mo y St

le Nuestra

ricordia

ltos de ta

ención d

rchena, a

de la la

a la Sam

ideuterio

E SAN

Dolorosa.

le las och

irán luga

a Ilustre I

a la Dun

todos los

serán ap

ción de do

edrero,

funtos. ación, rosr

S. D. M.I

e salió Fa 326.

SAICOS,

, CUAR.

CEMEN.

ULEJOS,

ONS.

da de

Aariño

era de Al-leióni jato Erono:

BS

N

difunts

Caceres urbanistico va mando día a día nuevas atallas en el orden del lumbrado. Y la que coroo anoche es de primera agnitud, pues vistió con agurante vistosidad una las más frecuentadas oterias, la Avenida de Lemania, que pone en counicación la estación de brocarril con el atrio de ciudad, plaza de Amé-2, y es por tanto muy heuentada de viajeros y de esta manera el sec-

de Cánovas y las ave-das a él adyacentes van dando a la altura de s grandes eiudades, bajo primor de la luminoinia que tanto embellelas perspectivas de estras primeras vías

como es natural, en es-núblico hacábalas sobre cuál mida cacereña será ora puesta en línea de vimo alumbrado fluoscente, porque ya no en medias tintas, en e caso medias luces, en a área del Cáceres mono, que todos deseamos la día más espléndido. diera muy bien ser el ao de calle Gil Cordepara que la otra estan, la de Autobuses, quese también plenamente

Otra necesidad que unta el eco popular es de intensificar el sero de autobuses en el orrido a la Plaza de los quistadores, dada la sidad que de ello ha tener la población esat alli instalada ahora. Caceres progresa y en su stante superación hede ver el celo y dilide la Corporación cipal, que cuida al realizar los dedel vecindario y de var adelante cuanto dad, en todos sus asmejora de la tos, en todas sus betas, en todas sus aspi-

uestra enhorabuena al alde, señor Díaz de tamante, y a todo el intamiento, que con él marte el anhelo por el deciniento de la villa.

Aggrada Pagrada Pagrad ladn, esta Administración

la Avenida de Alemania Patrono, San Pedro de Alcántara

Asistieron el gobernador civil, señor Izarra; el alcalde, señor Dioz de Bustamante, y la Corperación municipal

Como se había anunciado | anoche a las siete y media quedó inaugurado el alum brado de la Avenida de Alemania, desde la Plaza de América a la estación de Ferrocarril.

A dicha hora llegaron a la Plaza de América, el gobernador civil, señor Izarra, el alcalde de la ciudad, señor Diaz de Bustamante, teniente de Alcalde, señor Gutiérrez Macías y la Corporación municipal, los ingenieros jefes de Obras Públicas, señor Gómez Clemente, de Industria, señor Gutiérrez Martín y Municipal, señor Candela (don Félix), y servicios técnicos así como ctias representaciones y premsa y radio.

También se había congregado el público que recibió con gran satisfacción el nuevo alumbrado ya que se trata de una mejora necesaria por tratarse de un trayecto muy frecuentado.

Después del encendido del nuevo alumbrado, el doctor Izarra saludó cariñosamente a los obreros que han intervenido en la realización de este importante y esperado servicio.

Digamos en tributo de

LE ENTREGARON ESTA MAÑANA UNA TALLA DE LA VIRGEN DE GUADA. LUPE

Esta mañana, la Policía Municipal, ha rendido homenaje a nuestra primera autoridad local, para lo cual, presidida por el jefe, señor Parejo, han hecho entrega al señor Diaz de Bustamante, de una talla en madera, del artista cacereño, Venancio Rubio, que representa a la Patrona de la región, la Virgen de Guada-

En la talla habían colocado una placa de plata con una inscripción dedicatoria al se-ñor alcalde.

justicia que la Avenida de Alemania ha quedado admirablemente iluminada mereciendo de las gentes muy laudatorios comenta-

El alcalde, señor Díaz de Bustamante y concejales fueron muy felicitados.

AUDIENCIAS DE NUES-TRA PRIMERA AUTORI. DAD

En la mañana de hoy, el gobernador civil y jefe provincial del Mevimiento, docter Izarra Rodríguez, ha rec'bido en su despacho oficial del Gobierno Civil, al ingeniero jefe de la Delegación Previncial de Industrias, don Tomás Civantos, arquitecto de la Excma. Diputación Provincial; alcalde de Trujillo; delegado provincial del Ministerio de Información y Turismo; jefe del Departa. mento Nacional de Academias del SEU, acompañado del jefe del Departamento de Acción Política Local y del director de la Academia «San Pedro de Alcántara»; teniente coronel primer jefe de la 106 Comandancia de la Guarcia Civil Rural y al presidente y Comisión de la Asociación de Protección de niños sub.

在我你你你你你你你你

SOBRINGS DE GABINO DEZ

S. L. CACERES

P. América, 2. Moret, 40 Teléfonos 3080 y 3081 Caceres

Gonzalo Mingo

Médico especialista MATRIZ Y PARTOS

Asistencia sanitaria y domiciliaria Plaza del General Mola, 33

Teléfono, 1883

(C. S. núm. 117)

**京京京京京京大学东京京李东京京京京京京大学中华

Santiago Marquez Broncano MEDICINA GENERAL

Médico especialista en anestesia y transfusión Se necesitan donantes de sangre Servicio de Hermatología y Hemoterapia Teléfono 1949. Colón, 19 (C. S. num. 121)

Anoche fue inaugurado el alumbrado de La Diputación provincial festejará el día de su

A las once habrá solemne misa en la concafadral Posteriormente se entregarán premios a Ayuntamientos y maestros destacados en la campaña de alfabetización

Por la tarde, fiesta religiosa en El Pa'ancar

La Excma. Diputación Provincial se dispone a conmemorar con gran solemnidad la fiesta de su Patrono, San Pedro de Alcántara.

El día 19, a las once de la mañana, tendrá lugar en la Santa Iglesia Concatedral la función religiosa y a continuación, en el salón de actos de la Corporación, la entrega de premios a los Ayuntamientos y maestros nacionales de la provincia que más se hallan destacado en la campaña alfabetizadora y a maestros y maestras por su labor docente en el curso.

A las doce y media se ofrecerá una copa de vino español y a las cinco y media de la tarde tendrá lugar solemnisimo acto religioso en el convento de El Palan-

Marcha penitencial a El Palancar

Noche del 17 (sábado) al 18 (domingo) PROGRAMA de ACTOS

A las doce de la medianoche:

Via Crucis de Penitencia predicado por destacados sacerdotes y seglares de las tres diócesis extremeñas. Dará comienzo junto al Cementerio de Pedroso de Acim y terminará en el-Conventito de San Pedro de Alcántara.

A la una de la madrugada:

Hora Apostólica extraordinaria.

A la una y media:

Santa Misa, oficiada por el ilustrisimo señor Vicario General del Obispado de Coria-Caceres monseñor Martinez Valero.

-000-

NOTAS.-1."-Dado el carácter penitencial de estos actos no se suspenderán en caso de mal tiempo. 2. La caravana de autobuses y turismos saldrá a las diez y media de la noche del 17, de la Avenida del Oeste (frente a la Casa Sindical).

3.4-El precio del billete de autobús es de 45 pesetas y podrá adquirirse en la Cooperativa Farmacéutica (Avenida Virgen de la Montaña, 12); Imprenta Sanguino (calle San Pedro); en Tejidos Correa, y de siete a nueve en la Parroquia de San Pedro de Alcántara.

HOMBRE EXTREMEÑO, EN ESTA JOR-NADA DE PENITENCIA Y ESPIRITUALI-DAD, TU PUESTO ESTA EN EL PALANCAR

Excelentísima Diputación provincial de Cáceres

INTERVENCION

CIRCULAR

Estando próximo el cierr e del ejercicio de 1964, por la presente se requiere a cuantos hayan prestado servicios o suministros a la Corporación para el año en curso o en los cinco años anteriores, para que remitan a esta Intervención General los justificantes acreditativos de dichos suministros o servicios.

El plazo para el envío de los justificantes será el del 30 de octubre, teniendo en cuenta que los que se reciban después de esta fecha serán reconocidos dentro del año 1965 para incluírlos en el Presupuesto General de

Los justificantes de servicios o suministros efectuados después del 30 de octubre actual, serán presentados seguidamente para su liquidación dentro del ejercicio corriente

Cáceres, 16 de octubre de 1964. El interventor, EU-GENIO GONZALEZ MORENO.

CINE LOS ESTRENOS

ASTORIA

«El último Edén»

Un nuevo filme de Marcel Camus, el feliz realizador de «Orfeo Negro», que vuelve a jugar con el mito y la realidad actualizando la leyenda del Ramayana, en la exótica Cambodja. Junto a una meritoria realización ofrece el al'ciente costumbrista como nota original, todo ello kien captado en excelentes planos de templos y paisajes, pero su contenido discurre ento y no va con la mentalidad de una gran mayoria, en particular el diálogo poético, bastante abundante, y un tanto anacrónico en el doblaje. La interpretación es digna do elogio, a cargo de nativos, Marie Hem, San El, Nop Nem, Skarine y Bopha Revi. El guión se debe a Jacques



Cada palabra 2 pesetas Mínimo 10 palabras

NECESITAMOS colaboradores pueblos pequeños. Relojería, joyería, plazos. Excelentes comisiones. Apartado 10.104. Madrid.

SE ARRIENDAN pastos para 450 ovejas y 250 cabras Dehesa Valdelacasa de Abajo. Razón: Telf. 3332.

SE ARRIENDA cochera, Razón, teléfono 1459.

SE VENDE maderos viejos para entarimado y vigas techos. Informes esta Administración.

VENDO TRACTOR Super-Ebro, seminuevo, Remolque trilla y disco. B. Martín. Teléfono: 40.

B. Martín. Teléfono: 40 Malpartida Piasencia.

PISO exento, 100 m2. vendo 200.000. Aplezadas 125.000. Teléfono: 3469.

SE ARRIENDA la montanera e hierbas de Jaramediana. Razón: Moreras, 2. Teléfono, 1463. Cáceres.

SE CEDE en arrendamiento aprovechamientos ganaderos finca 370 fanegas muy próxima Arroyo ed la Luz y MONTANERA reposición en Sierra de San Pedro. Informes en Sánchez Herreros, 2 principal teléfono 2167, Cáceres.

DESEO piso alquiler dos personas permanencia temporal. Razón esta Administración.

ARRIENDO cerca, calle Capitán Luna, y finca en Aldea Moret con hornos de cal. Razón teléfono 28/2, Cáceres.

GRAN TEATRO

Manolo Escobar y su espectáculo fueron muy aplauditos

Dentro de su jira artística por provincias, anoche actuó, en único día, ante el público cacereño, en Gran Teatro la Compañía de arte español que encabeza el popular cantente Manolo Escobar, que hiza gala de su estilo y vox con sus más conocidas interpretaciones y dió a conocer ofras varias creaciones recientes, todas las cuales fueron del agrado del numeroso público.

También fueron aplaudidos, dentro del espectáculo
«Pregón de amores», Rocio
Jurado y Luisita Esteso, con
el Gran Rafaelillo, el ballet
de Lina y Miguel y otros diversos números. El elenco
cbtuvo en su presentación
un buen éxito, dada su calidad dentro del género flamenco.

ESPECTACULOS

NORBA. — 7'30 y 10'30: «Los invencibles» (estreno), 2 (I), tolerada (E).

GRAN TEATRO. — 6'30, centínua: «El demonio, la carne y el perdón», 3 (1), mayores (E) y «Gran jugada en la Costa Azul«, 3-R (I) mayores 18 años (E).

CAPITOL. — Contínua, 6 (745, 915 y 11): «No me digas adiós», 3-R (I), mayores (E) y «El último edén», 3 (I), mayores 18 años (E).

ASTORIA. — Contínua, 6 (745, 045 y 11): «Gerónimo, 2 (I), tolerada (E) y «Mi alogado defensor), 3-R (I), mayores (E).

COLISEVM. — 6 (7'30, 9'30 y 11): «Han robado una estrella», 2 (I), tolerada (E) y «La taberna del irlandés», se ignora (I), tolerada (E).

Excursión a El Palanca

La Venerable Orden Tercera organiza una excursión al Palancar el dia 19, dia de San Pedro de Alcántara, saliendo de Cáceres a las dos de la tarde, se celebrará misa vespertina a las cinco de la tarde. Para inscripciones, en el Precio Fijo, hasta el dia 17.

OF HE HE HE HE HE HE HE HE HE HE

Luis Infante

Garganta, nariz, oídos
Concepción, 4
Tel. 1665 CACERES
(C. S. Inúm. 116)

Programa de TV

FARA ESTA NOCHE Y Y MAÑANA

PARA ESTA NOCHE.—A las 7, avance de Telediario; 703, Inglés para todos; 730, Geografía de la cultura; 7'55, Información cultural; 8, Foro TV; 8'30, Lección de ocio; 8'50, Dibujos animados; 9, ¡Pobre diablo!; 9'30, Edición especial; 9'45, Telediario; 10, A toda plana; 11, Mañana puede ser verdad; 12, Juegos olímpicos; 12'30, Telediario, despedida y cierre.

Programa para mañana sábado

A la 1, avance de Telediario; 1'03, Documento; 2, Reina por un día.

SOBREMESA.—A las 2'50, En antena. El teatro; 3, Telediario; 3'20, Fin de samana: Excursionismo, pesca, caza, etc.; 3'40, Edición especial; 4'01, Sesión de tarde.

INFANTIL. — A las 5'45, S'olo para menores; 6, Nuestro amigo el libro: «Guiller. mo Tell»; 6'30, Don Gato.

DE NOCHE.—A las 7, Teatro p ta jóvenes; 8, La aventura de la música; 8'30, Campeones; 8' 50, Dibujos animados; 9'30, Telecrónica; 9'46, Telediario; 10, Confidencias: «Las cosas sencillas»; 10'30, Sábado 64: «El cantor de México»; 12, El juego de la verdad; 12'30, Juegos Olímpicos; 1, Telediario, despecida y cierre.

Mañana, lección del doctor Izarra en la Escuela de Enfermaras

QUE CELEBRA LA APER-TURA DEL CURSO

Mañana sábado, día 17, a la una de la tarde y en la Residencia Sanitaria del S.O.E. «San Pedro Alcántara», se celebrará el acto inaugural del curso 1964-65, en la Escuela de Enfermeras A.T.S.F.

La lección inaugural estará a cargo del excelentísimo señor doctor don Alfonso Izarra Rodríguez, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, y versará sobre el tema «Etica profesional de la enfermera».

Soletin 🗑 Oficial

Provincia de Cáceres

En el número 232 del «Boletín Oficial de la Provincia», del día 15, se publica.

GOBIERNO CIVIL.—Circulares de la Secretaria General sobre visados de plantillas.

MINISTERIO DE AGRI. CULTURA.—Distrito Forestal de Cáceres: Anuncio de amojonamiento.

HERMANDAD SINDICAL MIXTA DE TORREMO. CHA.—Edicto.

Nuevo número telefénico en la Jefatura provincial del Movimiento

EL 1325 SE CAMBIA POR EL 3925

«Se pone en conocimiento de todos los afiliados y de cuantos a quienes pueda interesar que, por razones técnicas, la Compañía Telefónica Nacional de España ha modificado el número del teléfono que ésta Jefatura provincial del Movimiento tenía bajo el 1325, por el número nuevo 3925, cambio que entrará en vigor el próximo sábado, día 17 del presente mes de octubre a las doce de la noche, permaneciendo inalterables los números de los tres teléfonos restantes que posee la Jefatura.

Inspección de Enseñanza Primaria

DOMINGO MUNDIAL

Con motivo de la celebración del Domingo Mundial el 18 de octubre, la Dirección General ha ordenado que en todas las Escuelas se explique un tema sobre este asunto.

Lo que se pone en conocimiento de los señores maestros de la provincia para su cumplimiento.

Cáceres, 15 de octubre de 1964.—El inspector jefe.

NUEVOS NUMEROS DE TELEFONOS

EL HOTEL ALVAREZ

pone en conocimiento del público, en general, que a partir de mañana día 17, los números de sus teléfonos, serán:

3900 y 3901

DELEGACION DE LA CUISO PARE la confeccia de matrices y recibos de contribuciones e impadel Estado, para el ejemento del Estado, para el ejemento de 1965.

MAGISTRATURA TRABAJO DE CACERE Edicte. Age:

vest

mat

L

origa

en 1

cone

CAJA DE AHORROS
MONTE DE PIEDAD
PLASENCIA.—Anuncio
JUZGADOS.—Orden
busca y rescate de semo
te del de Montánche, i

del de Cáceres,
ALCALDIAS.—Edicia
aruncios de las de: San
del Campo. Torreorga;
llar de Plasencia.

to del de Hoyos y

Delegación provintila Trabaja

Convenio Colectivo Sed de Trabajo para las en sas de la industria de la dera de la provincia Cáceres

En el «Boletín Oficial la Provincia» de Cácera rrespondiente al 8 de bre actual, se inserta la solución y Texto del C nio Colectivo Sindical de bajo para las empresas d Industria Maderera provincia de Cáceres, bado por esta Delegación efectos económicos d septiembre de 1964. 10 se divulga para el mejor nocimiento y cumpli de sus preceptos por sas y trabajadores.

Cáceres, 13 de octubre 1964. El delegado de India

Arriendo mond

dehesa Valdelobos de Alcántara. don Julio de Perales del Puero fono.7

大章水水水水水水水水水

La PROVIDENTE FABRICA DE HEL GASEOSAS

Bolas de carbon ve Carbones mineros Tifnos, 1384 y 3019, [8]

EXTREMADURA

Pone en publio miento que, provisiono miento que, provisiono te y en tanto due te y en tanto due tobras, queda suspensión entrada por el jardin.

eria:

nfección

cibos de

el ejen

TURA

CACERE

PIEDAD

- Orden

de semo

inchez !

3 y cita

de: Sar

reorgaz j

a las en

tria de lo

rovincia

n Oficial

e Cácere

1 8 de

nserta la

o del 0

indical de

mpresas d

lerera d Jáceres,

Delegacion

icos de

1964. Lo

el mejor

cumplin

os por e

lo de Ind

10.7

DEHE

OSAS

rbón veg

minerale

3009, 68

a.

65.



noco aprovechada todavía

* ANTIBIOTICOS, VITAMINAS, CARBON Y «CAR-NE VEGETAL» SON ALGUNOS DE LOS PRODUC. TOS QUE PUEDEN OBTENERSE DE ELLAS.

SANTIAGO DE CHILE.—(Reportaje especial para Acencia FIEL ORBE, por Lus MARTINEZ M.).-Las inrestigaciones que está realizando la Facultad de Química y Farmecia de la Universidad de Chile han permitido descubrir, en las hasta hoy inútiles algas marinas, la materia prima pare la producción de antibióticos, proteinas, vitaminas, hermonas, carbón y ctra infinidad de

La extensa costa chilena —cerca de cinco mil kilóme. tros— está literalmente cubi orta, de dos tipos de éstas algas. Se denomina «huiro» (término posiblemente de erigen quechua) y «cocheayuyc» y constituyen una alga marina facácea apta para producir la «carne vegetal» (Terula Utiles) que se consumo en grandes cantidades en Estados Unidos, Canadá y varios países europeos como complemento alimenticio. Para obtener esta carne, los whiresy son tratades y combinades con maleza obtenida del azucar de remolacha y con «agua de cola» (residuo de la industria de la harina del pescado). La llamana camo vegetal así lograda tiene un 50 por 100 de proteinas en comparación con el 23 per 100 de la carne de va. cune de buena calidad. Sin embargo, por razones de uste, Chile no ha podido utilizar hesta la fecha esta matra cen tal objeto, aún cuando se están realizando estudios para buscar algún medio más económico que los onecidos actualmente para su claboración. Las investigacones que la Facultad de Quimica y Furmacia, inició bace un año están dirigidas, fundamentalmente, a lograr una amplia diversificación de! uso industrial de las aigas.

En les laboratories de la Facultad, un grupe de técnicis analizan el contenido que tienen les «huires» y «cochayuyes» en hidratos de carbone, proteínas, vitaminas, minerales y ciras sustancias que pueden ser concentracas. Los resultados logrados hasta la fecha señalan que le elgas chilenas contienen los mismos aminoácidos que el hueve, pero sin presentarse en condiciones de ser utiizados plenamente para el hembre. El prefesor Mario Cacizzi, que dirige el grupo investigador, nramifestó que está buscando, «un procedimiento que permita aislar la preteinas y predigerirlas para su completa asimilación como complemento de la alimentación humana». Se ha emprobado —dijo— que del «cochayuyo» ruede fabricarse un carbón activado que supera ampliamente al que se Filiza actualmente. Su empleo es de esencial importancia in la decoleración de vines y etres líquides, en la purifiación del aire en acondicionadores y, en general, como fijador de gases».

Agregó que una vez que se determinen las condiciones ctimas de su producción se investigarán «las caracteniticas y posible utilización de les gases y alquitranes the se producen al quemar et alga para transformarla carbón». «Completada esta labor —dijo— quedará exredito el camino para procesos microbiológicos de proreción de antibióticos, proteínas, vitaminas y hormonas ci come materia prima para la industria de plástico, fibas, fertilizantes, carbon activado y otros productos»,

CASA cuatro plantas libre arrendatarios, propia pana hotel, Oficinas o Colegio con amplio solar. OTRAS desde 65.000 pesetas, una de ellas con indus-

tria de comestibles, con llaves A DE CAMPO con jardin. en mano.

PISOS LIBRES, sitios céntricos desde 150.000 pesetas con facilidades de pago. TRASPASO local industrial muy céntrico.

TOMAS ACEDO GONZALEZ

Agente de la Propiedad Inmobiliaria Berrocala, núm. 7.

CACERES

LUISMARIAGILYGIL GARGANTA, NARIZ Y OIDOS =

Consultas diarias. — Avenida de España, 18, duplicado (altitudo Nacional de duplicado (edificio del Instituto Nacional de Previsión) — Teléfone, 2009

(C. S. núm. 114)

Las algas, una fuente de riqueza El Gobierno colombiano prohibe la instalación de nuevas p'antas de montaje de automóviles

La medida perjudica, entre otras, a dos empresas españolas que ya habian adquirido terrenos para sus fábricas

BOGOTA. (Reportaje especial para Agencia FIEL por Juan Valdes).—Mediante una resolución del gobierno ha quedado prohibido el establecimiento de nuevas instalaciones ensamb adoras en el pais. Actualmente solamente funcionan dos plantas: la de Colmotores, de la empresa inglesa Austin y otra de la Jeep Willys, cuyos principales accionistas son los hermanos Lara, conocidos inversionistas nacionales. La medida también establece que lo que exceda de la producción de ambas será destinado a la exportación.

Varias firmas extranjeras ya habian hecho fuertes inversiones en el pais, en la adquisición de terrenos, tales

como la ensambladora del coche Volkswagen, de Alemania; las españolas Pegaso y Barreiros; las norteamericanas Chrysler, Ford y General Motors y las japonesas Toyota y Nissan. Los representantes de estas compañias extranjeras y las empresas colombianas que se habian formado el mismo objetivo, han convocado a una reunión general que se realizará en la sede de la Federación de Industriales Metalurgicos (FEDEMETAL), con el propósito de considerar esta resolucion gubernamental. El objeto de la reunión, principa'mente, es la formación de un comité que se encarga de presentar las recla-

maciones correspondientes ante el gobierno, a fin de que sea puesta en vigencia la resolución número 40, del año pasado, del Ministerio del Fomento, que permitió prácticamente el establecimiento de cinco nuevas plantas en los departamentos de Cundinamarca, el Valle del Cauca, Caldas y Boyocá.

Igualmente será seleccionado un grupo de abogados para que establezca el alcance legal de las comunicaciones y resoluciones oficiales que se han dictado en este sentido y que fijen las inversiones realizadas, en base a una carta del Ministerio de Fo mento, en diciembre del año pasado, en la cual se establecian las nuevas condiciones fijadas por el gobierno para el establecimiento de ensambladoras.

El gobierno ha autorizado el contrato firmado por el Ministro de Obras Públicas con un consorcio germanojaponés, para la construcción de varios puentes en el país, por un valor total de 15 millones de pesos 1.500.000 de délares aproximadamente). El consorcio está formado por las firmas de Fried Krupp, de Alemania y Mitssubishi, de Japón. De acuerdo con el convenio suscrito, en el plan de construcción de puentes se incluirán las siguientes: sobre el río La Vieja, en la carretera de Armenia a Zarzal; sobre el canal del Dique, en el sitio denominado Calamar, sobre el río Magdalena; sobre el río Saldaña, en la carretera de Colache a Chaparral; en la vía de Armenia a Calarcá; sobre el río Lenguapa, en la carretera de Miraflores a Aguaclara y otro en el puerto López, sobre el rio Meta.

Todavia hay en Irán seguidores de Zoroastro

Adoradores del fuego, si se incendia su casa, no intentan apagarla

TEHERAN. (Reportaje especial para Agencia FIEL-P. F. I., por Karl GUNDRIG).—La más vieja religión del Irán tiene aún adeptos: una estadística reciente indica que los fieles al culto de Zoroastro son 15.723 personas. Esto es poco para un país que cuenta 22 millones de habitantes, en su mayoría musulmanes chiitas, es decir pertenecientes a una secta disidente del mundo árabe. En efecto, debe pensarse que la dostrina de Zoroastro fué durante siglos la religión de los antiguos persas.

La existencia de su cuidador, es poco conocida. Se cree que nació en Media hacia el año 660 antes de J. C. y que murió muy anciano hacia 583. La religión de los

medas estaba cargada de prácticas superticiosas. Zor- | doctrinas en todo el Irán ocoastro emprendió la tarea de reformarla. Según las antiguas tradiciones, pasó la primera parte de su vida viajando, luego se retiró a una gruta para meditar; fué luego arrebatado al cielo donde vió frente a frente a Ormund, la divinidad del bien, recibió la misión de predicar en Persia una doctrina nueva. Se presentó en al corta del rey Guchtasp, quien reinaba entonces en Balkh, Bactriana, y consiguió convertirlo a costa de grandes esfuerzos. Reunió su doctrina en 21 libros cuyos restos forman el Zend Avesta (la palabra viviente).

Fué naturalmente objeto de persecuciones por parte de los brahamanes pero im-puso a pesar de todo sus cidental.

sena la exisde dos principios tencia opuestos: el del bien y el del mal, que están en lucha sin cesar. La religión que instituyó es muy espiritualista: regula la vida pública y la privada, predica la beneficencia y la hospitalidad, anuncia penas y recompensas después de la muerte. Zoroastro creó a los magos como ministros de la nueva religión. Estos sacerdotes están principalmente encargados de la conservación del fuego sagrado. Los parsis, adoradores del fuego que llegaron hasta la India, veneran los astros y el sol, símbolo del fuego más puro. Conservan los libros de Zoroastro, jamás deben dejar de extinguirse la llama sagrada si no es por falta de alimentos. Si su casa arde, no intentan apagar el incendio.

La conquista árabe redujo la extensión del antiguo culto. Se proscribió el culto de Zoroastro, pero la verdad es que estaba ya en decadencia desde los tiempos de Alejandro el Grande. Es en el Indostán donde conservó más fieles, sobre todo en Bombay. En la misma Persia sobrevivio también, p queñas comunidades instaladas sobre todo en las ciudades. Hoy viven principalmente en Teherán, Isfahan y Kerman. Los zoroastrianos se casan estrictamente entre ellos, lo que ha debilitado la comunidad en el curso de los siglos. Por otra parte, la antigua religión de Persia tiende a ser abandonada por los jóvenes. Está, sin embargo, reconocida por el Estado y no provoca ninguna dificultad con el culto principal de los iranianos. Una de las religiones más viejas del mundo parece extinguirse: sus últimos adeptos la mantienen en sus pequeños grupos sin preocuparse de propagarla.

Los Juegos Olímpicos de Tokio

España venció a Canadá, por tres-cero, en hockey

Ignacio Sola, clasificado para la fase final de salto con pértiga

vencido a Canadá por tres tantos a cero en partido de hockey. El primer tiempo finalizó con empate a cero.-

VENTALLO, GALARDO-NADO

TOKIO, 16.-Por cumplirse el número cincuenta de sus partidos internacionales con la selección nacional de hockey sobre hierba, el jugador Ventallo ha sido galardonado con una insignia conmemorativa que le fue impuesta por el delegado nacional de Educación Física y Deportes, señor Elola-Olaso, al final del encuentro España-Canadá, jugado ayer, y que finalizó con victoria española.-Alfil.

IGNACIO SCLA, EN LA FASE FINAL DE SALTO CON PERTIGA

TOKIO, 16.-El atleta español Ignacio Sola se ha clasificado para la fase final de salto con pértiga, junto a otros diecisiete participantes.

Todos rebasaron el listón sobre la distancia mínima de 4,60 metros.—Alfil.

JOSE LUIS ALONSO, EL SEPTIMO

TCKIO, 16.—El tirador español José Luis Alonso, tras las tres primeras tiradas, se encuentra clasificado en séptimo puesto, con un total de

El Servicio Meteorológico Nacional informa, que durante el día de ayer se produjeron precipitaciones en Galicia, Cantábrico y Cataluña, acentuándose durante la noche

En el resto hubo nubosi-

Se predice una ligera mejoría en el Cantábrico y Galicia, y buen tiempo con temperaturas suaves en el resto. La temperatura máxima la registró Alicante con 26 grados y la mínima Soria y Burgos con 1 grado.—Cifra.

EN CACERES

Datos recogidos en el Observatorio Meteorológico de nuestra capital hasta las 16 horas.

Altura barométrica, 728'3 milímetros.

Temperatura del aire a la sombre, 20'2 grados.

Humedad relativa del aire, 31 por ciento.

Dirección y velocidad del viento, N. O. (15 kms.h.)

Temperaturas extremas: Máxima, 21'0 grados a las

Mínima, 92 a las 6 horas.

72 puntos y parciales de 24, explicaciones al presidente 25 y 23.—Alfil.

ISABEL CASTAÑE, ELIMI-NADA DE LA SERIE FINAL

TOKIO, 16.—La nadadora Isabel Castañé se ha clasificado en quinto lugar en la segunda serie de la prueba de natación olímpica de los 400 metros estilos. El tiempo de 5' 40" 7-10 no le permite clasificarse para la serie final.—Alfil.

ESPAÑA, VEINTIUNA EN LA CUARTA REGATA

TOKIO, 16.'-Clasificación de la cuarta regata:

1, Suecia, 1.331 puntos. En esta regata, España se clasificó en el puesto 21 con 297 puntos, y en la clasificación general figura en el puesto 29.—Alfil.

MIGUEL VELAZQUEZ, DE-RROTADO EN BOXEO

TOKIO, 16.-El púgil español Miguel Velázquez ha sido derrotado a los puntos por el japonés Yonekura Takataugu, en combate de boxeo correspondiente al torneo olimpico.—Alfil.

DECISION PROTESTADA

TOKIO, 16.—Una de las decisiones más escandalosas que se han producido desde que comenzaron los Juegos Olimpicos de Tokio es la que ha dado la victoria por puntos al boxeador japonés. sobre el español Velázquez. Este, después de perder en la puntuación del primer asalto, hizo una maravillosa demostración de boxeo, alternando las esquivas y bloqueos con brillantes y fulminantes ataques. Velázquez ganó con gran ventaja los dos últimos asaltos de los tres del combate y recibió una gran ovación del público, extensiva para su adversario, que también boxeó muy bien. Pero ante la sorpresa general, y más que nadie la del propio Yonekura, se dió la victoria al japonés por tres votos contra dos. El público rompió de nuevo en aplausos al oficialmente vencido y moralmente vencedor. El árbitro aplaudió también al español y su rival Yonekura tuvo el deportivo gesto de levantar la mano de Velázquez, reconociendo así que él se sabia en realidad vencido por el púgil hispano.—Alfil.

LOREN OFRECE EXPLICA-CIONES AL PRESIDENTE

TOKIO, 16.—En un rasgo. de deportividad que le enaltece, el boxeador español Valentín Loren, que ha sido suspendido a perpetuidad como amateur, ha ofrecido

de la Federación Internacional, quien le corespondió cordialmente con un apretón de manos. Alfil.

ESTADOS UNIDOS, PRI-MERO EN MEDALLAS

TOKIO, 16.—Estados Unidos figura en primera posición en el cuadro de medallas conseguidas hasta ahora con 15 de oro, 9 de plata y 10 de bronce, seguida de Rusia, con 7, 6, y 0, y Japón con 4, 0, y 3.—Alfil.

FINAL DE LOS 400 METROS LIBRES

TOKIO, 16.— Clasificación final de los 400 metros libre masculinos:

1, Don Schollander, de Estados Unidos, 4' 12" 2-10 (record del mundo y olimpico). Medalla de oro.

2, Wiegand, de Alemania, 4' 14" 9-10. Medalla de plata 3, Allan Wood, de Australia, 4' 15" 1-10. Medalla de bronce.—Alfil

FINAL DE LOS 200 METROS BRAZA MASCULINOS

TOKIO, 16.—Final de los 200 metros braza masculi-

1, Lan O'Brien, de Australia, 2' 27" 8-10 (record mundial y olimpico). Medalla de

2, G. Prokopengo, de Rusia, 2' 28" 2-10. Medalla de

3, Ch Jastrewski, de Estados Unidos, 2' 29" 6-10. Medalla de bronce,-Alfil.

RECORD NO RECONOCIDO

TOKIO, 16. Bob Hayes, de Estados Unidos, ha patido el record mundial de los 100 metros, pero la marca no será reconocida a causa do que le ayudaba la fuerte velocidad del viento, que soplaba en el momento de la rrueba.

Clasificación final:

ca -Alfil.

1, Bob Hayes, de Estados Unidos, 10". Medalla de oro. 2, Enrique Figuerola, de Cuba, 10". Medalla de plata. da, 10" 2-10. Medalla de bron-

FINAL EN DISCO

* TOKIO, 16. - Clasificación final de lanzamiento de Cis-

1, Alfred Oster, de Estados Unides, 61 metres (record climpico). Medalla de oro.

RELEVOS 4 POR 100 ME. TROS ESTILOS MASCU. LINOS

TOKIO, 16. — Resultados de la prueba de natación relevos 4 por 100 metros estilos masculinos: abserie: Same of

1, Alemania, 4-06-6.

2 serie:

1, Estados Unidos, 4-05-1 nuevo record olímpico.

7, España, 4.17.4. Nadaron Jesús Cabrera, Nazario Padrón, Joaquín Fujol y José Espinosa.—Alfii.

DOS RECORDS EN RELE VOS 4 FOR 100

TOKIO, 16. - Final de la prueba de natación releves 4 por 100, estilo libre, femenino.

1, Estados Unidos, 4' 3" 7.10. Record mundial y olim-

Medalla de erc para las nadadoras Stouder, De Varona, Watson y Ellis.

2, Australia, 4' 6". Medalla de plata.

3, Holanda, 4' 12". Medalla de bronce.-Alfil.

FINAL DE LA PRUEBA DE 20 KILOMETROS MARCHA

TOKIO, 16. — Clasifica. ción final de la prueba de 20 kilómetros marcha:

1, J. Matthews, de Gran Bretaña, 1-29-34. Nuevo. record olímpico. Medalla de

2, Linder, de Alemania, 1 31.13.2. Medalla de plata.

3, V. Golumnichy, de Rus.a. 1-31-50-4. Medalla de bronca.-Alfil.

Comité de Competición

Nacional de Competición o la Real Federación Española de Fútbol, en su reunión se manal, ha tomado los s guientes acuerdos:

MO

rger

CAL

kha

nee

c'da

del

E

visi

v d

PRIMERA DIVISION

Amones ar y multar a De go Torrents (Levante) Ma tin Vergés (Barcelona), Jon ge Bernardo Griffa (At, M. drid) y Juan Carlos Forners (Elche), por practicar jues peligroso.

Imponer multa a Feren Puskas (Real Madrid) pw formular reparos al árbito

SEGUNDA DIVISION

Suspender por un partico oficial a Antonio Robles (M laga), expulsado del campo por juego peligroso, despue de haber sido previament amonestado, y a Francisco Vega (Tenerife) por repel la entrada del citado ante riormente, intentando agre

Imponer multa a Santiago Erro (R. Unión) por form lar reparos a una decision del árbitro.

Amonestar a los entren dores del Málaga y Tenera por faltas cometidas por gadores de sus clubs.

Imponer sanción econom ca al Levante por arrojar público almohadillas al rreno de juego.-Alfil

Sorteo de la Cruz Roja

MADRID, 16.—Sorteo de la Cruz Roja. Lista de extracciones realizadas y de los números que han r tado premiados en el sorteo celebrado en Madrido dia 15 de octubre de 1964:

500 premios de 5.000 pesetas cada uno para los

meros terminados en 01.

500 de 5.000 en 60, 500 de 5.000 en 95, 50 de 5.00 95, 50 de 15.000 en 016, 50 de 15.000 en 216, 50 de en 252, 50 de 15.000 en 434, 15 de 15.000 en 500, 5 50.000 en 451, 5 de 50.000 en 1.915, 5 de 50.000 en 5 de 50.000 en 2.942, 5 de 50.000 en 3.211, 5 de 50.003 5.513, 5 de 50.000 en 6.515, 5 de 50.000 en 0.963. 50.000 en 8.075, 5 de 50.000 en 8.350, 5 de 70.000 en 5 de 75.000 en 5.910, 5 de 75.000 en 9.544.

Un premio de 500.000 pesetas para el número uno de 500.000 en el 10.041, uno de 500.000 en el m 12.042, uno de 500.000 en el número 24.207. 500.000 en el número 35.443, uno de 500.000 ro 37.484, uno de 500.000 en el número 48.778, 500.000 en el número 44.979, un premio de 6.00000 pesetas (primer premio) pesetas (primer premio), para el número 31.474 red do en Madrid, Palma de Mallorca, Barcelona, bastián, La Felguera, Torto bastián, La Felguera, Tortosa y Bilbao.

PREMIO ESPECIAL.—El billete número serie 7/A ha obtenido, además del premio de seis mes de nesetas. nes de pesetas, el premio adicional de dieciniere llones de pesetas rendicional de dieciniere llones de pesetas, vendido en Tortosa.

Dos aproximaciones de 110.000 pesetas para los 31.473 y 31.475 meros 31.473 y 31.475.

Noventa y nueve aproximaciones de 5,000 pe cada una para los números 31.401 al 31.500, ambos clusive (excepto el mineros premieros premiero clusive (excepto el números 31.401 al 31.500, premios de 5.000 premios de 400 premios de 5.000 pesetas para todos los números de superioridades para todos los números de superioridades como el primero 31.474 del primero

terminados como el primer premio, en 74. 4.000 reintegros de 1.000 pesetas para todos los meros terminados como el primer premio, en 4 Esta lista comprenda a primer premio, en 4 diudicados la comprenda a fundicados la comprenda a funda comprenda a fundicados la comprenda a funda a Esta lista comprende 7.428 premios adjudicados o cada serie en esta contrata premios adjudicados o cada serie en esta contrata de cada de ca ra cada serie en este sorteo. Cifra.

SGCB2021

Kruchev retirado de sus cargos

(Viene de 1.ª pág.)

VISIO

Comité

Española

nión se

los si

e), Mar

1a), Jor

(At, Ma

Forneris

ar juego

. Ferens

rid) por

árbitm

n partido

bles (Mi

el camp

eviament

Francisco

r repele

do agre

Santiago

or form

Tenerile

as por p

económ

arrojar

as al l

ista de la

han rest

Madrid &

ra los m

0 de 15.00 500, 5 de

00 en 1.8

0.963, 51

00 en 0.0

18, uno di 6.000.000 di 474, venti, San 8

31.474 de la seis milla seis milla seis milla seis milla seinueve m

ambos r premio os núme

bs.

tel partido comunista, y Ale-xel Kosygin ocupará el cargo de primer ministro. Efe.

MOTIVO, CISMA IDEO-LOGICO

MOSCU, 15. - Segun los umeres que circulan en Mescu, facilitados por la gencia United Press Inter. natonal, la moción para retiar a Kruchev fue presenta. ca por el principal teórico da la ideología del partido, Mik. khail S. Suslof, lo que puede indicar que el cambio tiene raices de conflicto ideológi-

RUMORES Y SILENCIO OFICIAL

MOSCU, 15 .- Se cree que el periódico «Izvestie» no salga a la calle antes de modiareche de Moscú, cuando normalmente sale por la tarde En otras ocasiones pare. c'das las ediciones tardias del órgano gubernamental traían los anuncios de los randes combios en el gobierno o la política del Krem-

El último occidental que ha visto a Kruchev fue el ministro francés de Ciencia, Gaston Malewski, quien lo visitó el martes. En aquella ccasión Kruchev se mostró muy contento con el exito de les tres cesmonautas ru-

Otro sintoma significativo: les altos cargos comunistas v del Gobierno no contestan a las llamada: telefónicas. Sin embargo, se ha señalado I

tán» para los occidentales.

Se dice que Kruchev ha sido visto entrando hoy en el Kremlin, lo que puede indicar que ha regresado pre cipitadamente a Moscú, suspendiendo su entrevista con el ministro francés.—Efe.

DESAPARECE EL RE-TRATO

MOSCU, 16.—El gigantesco retrato de Kruchev -que se había ya carácterizado del palsaje urbano moscovitay que estaba colgado de ia fachada del hotel «Moskova», cerca del Kremlin, ha sido retirado alrededor de las ocho y media de la tarde (hora cspañola), diez y media (hora de Moscú).

No se ha dado ninguna explicación oficial de esta retirada, pero es significativo que la supresión de retrates o bustos de un personaje importante soviético es indidicio casi infalible del fin de su poder como dirigente politico.—Efe.

IMPRESIONES EN LA ONU

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS (Nueva York), 16.-En circulos de la ONU, y a título de observación paracular, se ha dicho que es muy probable que Leónidas I Breznev, del que se ha asegurado intérnacionalmente que so ha apoderado del puesto de jefe del partido comunista seviético, haya sido insta-lado en el Poder por el propic Kruchév después de haber desempeñado el cargo -nowe, generalmente, uno es- minalmente supremo en la

URSS- de presidente de la República.

Se ha puesto de relieve, en estos círculos, que, en rea-lidad, la jefatura del partido comunista se considera gene. ralmente como el puesto recter más importante de Rusia.

LA POLITICA NO CAMBIA

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, 16.—La reacción inicial de las Naciones Unidas ha sido que la destitución de Nikita Kruchev indica un cambio de personali. dades, pero no en la política del Kremlin.

En circulos allegados a las Naciones Unidas, hablando an privado, se comenta que es curiore que Leónidas I. Brez. nev, que sustituirá a Kruchev en la dirección del partido comunista, fue llevado por el mismo Kruchev al Poder después de haber sido nombrado presidente de la Unión

En estos círculos se pone de relieve que la dirección cel partido comunista soviético está considerado el cargo más poderoso de Rusia.-

USA: SORPRESA

WASHINGTON, 16. - Las noticias referentes a una sorda y dramática lucha por el Poder de la Unión Soviética han cogido totalmente per serpresa a los funcionarios rerteamericanos.—Efe.

ALEMANIA: CAUTELA

BONN, 16. El canciller a eman, Ludwig Erhard, al comenzar los rumores acerca de la retirada de Kruchev, ha manifestado: «Esperc-

El jefe de Prensa federal ha

Contraction of the contraction o

Coloco su dinero a buen interes con garantia Ban-caria. También en Hipotecas. Compra-venta Fincas Rústicas, Urbanas, Solares e Industrias.

VENDO CASAS con pisos libres, en José Antonio, Plaza Mayor, San Pedro, Avenida Montaña y Colón - PI. SOS modernos, locales comerciales y apartamentoos, exentos, facilidades pago.— DEHESAS. - SOLARES.-VIÑAS. — OLIVARES. HUERTAS. - FABRICAS de Harinas y Tahonas.-ARRIENDO locales comerciales. - TRASPASOS.

LEONCIO DOMINGUEZ

Avda. Virgen Guadalupe, 8. Teléfono 2012. — CACERES.

indicado que se ha establecido contacto telefónico con el embajador de Bonn en Moscú, pero que éste no había podido dar una información definitiva.—Efe.

BAJA LA BOLSA

NUEVA YORK, 16.-IA Belsa ha experimentado impertante bajas esta mañana, al parecer en relación con los rumores que circulan sobre posibles sucesos en Moscu.

«NUEVA CHINA» LA DI-FUNDE SIN COMENTA.

LONDRES, 16.—La agencia oficial de noticias «Nueva China» ha difundido la noticia de la dimisión de Kruchev sin comentarios.

La atribuye a su edad avau. zada y su estado de salud precario.—Efe.

LO QUE DICE LA PRENSA FRANCESA

PARIS, 16 (4 t.).—La caida de Kruchev, es comentada per la prensa francesa. Le Figaro, dica que el jefe soviético ha caído por haber perdido influencia.

El jefe del gobierno Pomplaou, celebró enseguida de conocer la noticia, reunión con el ministro de Asuntos Exteriores.

LA NOTICIA EN ALEMA. NIA OCCIDENTAL

BONN, 16 (4 t.).—La noticia de la caíde de Nikita Kruchev, cayo como una bemba en Alemania Occidental. El dirigente Brand, dijo que Kruchev, no era amigo del pueblo alemán. Straus, por su parte eseguró que su caída era una victoria de Occicente, aunque ha de estarse

LO QUE DICE SARAGAT

ROMA, 16 (4 t.).—El diri. gente socialista Saragat, ha declarado al saber la caída de Kruchev, que cres que solo afectará a la política interna de la URSS, sin repercusión en la política exterior.

LA PRENSA EN NOR. TEAMERICA

NUEVA YORK, 16 (4 t.).--La prensa recoge la noticia de la deposición de Kruchev con diversos comentarios. Un periódico afirma que el Occidente no puede esperar na. da bueno de esta caída.

LA NOTICIA EN EL CAIRO

EL CAIRO, 16 (4 t.). Al conocerse la noticia de la caída del jefe del gobierno ruso, el presidente Nasser, celebró una conferencia con el mariscal yugoslavo Tito,

BUENOS AIRES, 16 (4 t.) Han llegado 14 vagones construídos en Bilbao con destino al «metro» de la capital.-- que aun permanece en la capital de la RAU.

QUE DICE EL JEFE PEL GOBIERNO NO RUEGO

OSLO, 16 (4 t.).—El jese del gobierno noruego, cres que no se producirán cam, bios políticos en Moscú.

OPINAN EN EL JAPON

TOKIO, 16 (4 t.).—En fuentes competentes se cree que ahora se procederá a ta reconciliación entre la URSS y la china comunista.

DICE DE GAULLE

RIO JANEIRO, 16 (4 t.). -Anoche en une recepción celebrada en hener del presidente francés, el general De Gaulle, al conocer la not.cia exclama «Bien Kruchev se ha ido».

LA NOTICIA EN WAS. HINGTON

WASHINGTON, 16 (4 t.). -En círculos no oficiales rehace observar que los términos de la nota dendo cuenta la salida de Kruchev, no da gracias por servicios pres-tados así como que esta mañana, no había salido «Isveztia» a la hora acostumbrada.

DICE EN ALBANIA

TIRANA, 16 (4t.).—La radic de Albania, al servicio del comunismo ha dicho que la caída de Kruchev, puedo atribuirse a su política anti-

LO QUE DICEN LOS EM. BAJADORES RUSOS

TOKIO, 16 (4 t.).—El embajador soviético en Tokio,, informa que la política diplomática de su país, seguirá inalterable.

RADIO HABANA, NO DICE NADA

LA HABANA, 16 (4 t.). -La radio de la capital cubana no comento nada al dar cuenta de sucesos políticos de te URSS. Por su parte el presidente Dorticos, que se encuentra actualmente en Moscú, se ha entrevistado con los nuevos dirigentes rusos.

DICE EL PRESIDENTE JHONSON

WASHINGTON, 16 (4 t.) .--La noticia de la caída de Kruchev, causó sorpresa en la opinión. El presi-Cente Jhonson, en un dis-curso electoral dijo que la caída puede ser o no ser sigrade cambio, pero que Estados Unidos, mantendrá su línea de esfuerzo para mantener la paz con cualquier dirigente.

ale ale ale ale ale ale ale ale ale ale

Candela y Compañía,

Maderas y materiales de Construcción

CACERES

El centro residencial de Hervás, declarado Colegio Menor

Se aprueba el plan de mejoras de la concentración parcelaria de Villa del Campo

Por decreto del día 24 de septiembre próximo pasado publicado en el «Boletín Oficial del Estado», se ha declarado Colegio Menor el Centro Residencial «XXV ANOS DE PAZ», de Hervas. a todos los efectos y de acuerdo con las disposiciones vigentes.

CONCENTRACION PARCELARIA EN VILLA DEL CAMPO

Igualmente, el «Boletin Oficial del Estado» recibido hoy en Caceres inserta una orden del Ministerio de Agricultura por la que se aprueba la segunda parte del Plan de Mejoras Territoriales y obras de la zona de concentración parcelaria de Villa del Campo. Las obras de octubre de 1965. neamientos deben estar inalizadas en 1 de

NOMBRAMIENTOS DE SECRETARIOS

Por Resolución de la Dirección General de Administración Local, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» recibido esta mañana en Cáceres, se nombran se-cretarios de Ahigal y ctetarios interinos de los Ayuntamientos de Ahigal y
Brozas Brozas, a don Félix Jesús García Ares y a don Francisco J. Acedo Cabrera.

OTRAS DISPOSICIONES

También en el «Boletín Oficial del Estado» recibido esta mañana se publica un a resolución de la Dirección General do se publica un a resolución de la Dirección General de Sanidad por la que se dictan normas para el reconociones en domiciel reconocimiento de los cerdos sacrificados en domici-

Otra orden del Ministerio de Educación Nacional dispone se designen Bibliotecas Patrocinadas a las per-tenecientos tenecientes a Asociaciones, Organismos e Instituciones que se acojan a citada orden.

CONSEJO DE MINISTRES

Quedó aprobado el reglamento del Seguro Obligatorio de Responsabilidad civil, derivada del uso y circulación de vehículos de motor

Modernización de estaciones telegráficas y creación de doce Institutos de Enseñanza Media

de lo tratado en el Consejo de Ministros celebrado ayer bajo la presidencia del Jefe del Estado.

PRESIDENCIA DEL GO-BIERNO. -Decreto por el que se aprueba el Reglamento del Seguro Obligatorio de la Responsabilidad Civil derivada del uso y circulación de vehículos de motor.

Cuestiones de competencia. * Expedientes de trámite.

ASUNTOS EXTERIORES.-Informe general score politica exterior.

Informe sobre firma del V protocolo anejo al acuerdo comercial hispanoalemán de 20 de julio de 1960.

Propuesta de fratificación del convenio hispano-portugués para el aprovechamiento hidroeléctrico de los tramos internacionales del rio Duero y de sus afluentes y protocolo adicional.

Propuesta de ratificación del acuerdo de cooperación entre España y Canadá para utilización de la energía nuclear.

Concesión de beneplácito a un jefe de misión extran-

JUSTICIA. - Decreto por el que se autoriza al Patronato de Protección a la Mujer, para la adquisición de un solar por concierto directo en el término municipal de La Laguna.

Decreto por el que se nombra magistrado del Tribunal Supremo al magistrado de término, don Juvencio Escribano.

Combinación judicial.

Expedientes por el que se nombra director general de Mutilados, al general de brigada del Benemérito Cuerpo de Mutilados de Guerra, por la Patria, don Rafael Montero Bosch.

Decretos de personal. Expedientes de trámite. MARINA.-Decretos de per-

Decretos por los que se resuelven expedientes de la competencia del Departa-

HACIENDA. —Decreto ley por el que se prorroga el plazo de vigencia del decreto ley 18-63, sobre reducción de los tipos impositivos que gravaban el azúcar.

Asuntos propios del Departamento.

GOBERNACION. - Información sobre asuntos del Departamento.

Decreto por el que se amplian las representaciones que constituyen el Patronato Nacional de Santiago de Compostela.

Decreto aprobatorio de las fórmulas que han de aplicarse en la revisión de los precios de las obras contratadas por el Departamen-

to y sus Organismos autónomos.

Orden ministerial autorizando la adquisición de locales para instalación de una subcentral de Correos y Telecomunicación en Madrid.

Propuesta sobre establecimiento del servicio telefónico entre España y Ruma-

Propuesta sobre presupuestos de obras de construcción de casas cuatreles para la Guardia civil.

Expedientes autorizando la adquisición de locales en Torre del Mar (Málaga) y San Roque (Cádiz) para instalación de los servicios de Cerreos y Telecomunicación y sobre ampliación del pabellón postal de la estación de Atocha de Madrid.

Expedientes para la liquidación de los débitos por transporte ferroviario de correspondencia pública y para la regulación de cuanto se refiiere a dicho transporte para el año en curso.

Expediente relativo a la adquisición de elementos para modernizar las instalaciones telegráficas, de acuerdo con las previsiones del Plan de Desarrollo Económico y Social.

Expediente sobre crédito para luchas sanitarias.

OBRAS PUBLICAS. - De. creto por el que se designa a don Constantine Lobo Montere, delegado del Gobierno en la canalización del Manzarares.

Expedientes de cbras, ad-cuisiciones y otras materias de la competencia del Departamento, 15 de carreteras, 18 de obras hidráulicas y 3 de puertoos.

E. NACIONAL. - Acuerdo por el que se remite a las Cortes un proyecto de ley por el que se crea el Fondo Nacional para el Desarrollo de la Investigación Cientí-

Decreto sobre conmemoración del II centenario de la Real Academia de Ciencias y Artes de Barcelona y conce-sión de honores y distincio-

nes a sus académicos. Decreto sobre creación de tres Instituto Nacionales de Enseñanza Media y cuatro secciones delegadas en Ma.

Decreto sobre la creación de Institutes Nacionales de Enseñanza Media en Orense, San Sebastián, Aranjuez, Barecaldo, Ecija, Irún, La Línea, Sagunto y Talavera de la

Decretos sobre creación de 28 secciones delegadas de Institutos Nacionales de Enseñanza Media en distintas lecalidades.

TRABAJO. - Informes sobre repercusiones laborales de la campaña olivarera.

Asuntos varios del Depar-

INDUSTRIA. - Decretopor el que se autoriza la instalación de una refinería ce petroleos en Castellón de la

Decreto por el que se auto. riza al Ministerio de Industria para contratar directamente las obras de investigac.ón en profundidad de la zona minera de Linares.

Decreto por el que se declara de utilidad rública y urgente ocupación a favor de la empresa de Interés Nacional «Calatrava, S. A.», para la instalación en Puerco. l'ano de una fabrica de buta. dieno, caucho sintético tipo relibutadieno, pelietileno de alta densidad y negro de hu-

Decretos por los que se adjudican quince permisos de investigación de hidrocarburos en la península.

Informe sobre precios de productos industriales.

Informe sobre visita a As-

. Informe sobre resultado del concurso para aumentar la caracidad de producción de cemento en Andalucía oc-

Informe sobre producción y consumo de abonos nitro. genados a plazo medio.

AGRICULTURA. - Decre. tes per les que se declaran de utilidad pública las concentraciones parcelarias de las zenas de Miomoa (Alava), Aldeaseca (Avila), Fuentes de Año (Avila), Villavedón (Burgos), Paredes de Si-güenza (Guadalajara), Fresno de la Vega (León), Freal (Oviedo), Moratinos (Palen. cia), Villori (Salam nca), Barcimusi (Segovia), Estera de Luvia (Soria), Promigos (Teledo) y Morales del Campo (Valladolid).

Informe sobre asuntos varios del Departamento.

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO. - Informe sobre la campaña de campamentos de Juventudes y del IV Certamen Juvenil de Arte.

Informe sobre asistencia sindical al XVII Congreso Internacional de Empresarios de Comercio de Berlin.

Informe sobre la convocatoria de las Asambleas Intersindicales de Empresarios Exportadores y de Comercio Interior.

Informe sobre asistencia sindical a la Confederación Europea del Corcho de Lis-

Informe sobre asistencia de una delegación española al Congreso Internacional de Clases Medias de Estambul.

AIRE. Expedientes de adquisición de material y ejecución de obras.

Informe sobre asuntos del Departamento. COMERCIO.—Acuerdo por

el que se remite a las Cortes

proyecto de ley por la que se

Decretos de modificación arancelaria. Decretos de admisión temporal de reposición. INFORMACION Y TURIS

establece el régimen de devo-

lución de derechos arancela-

rios a la importación de mer-

cancias que sean posterior-

mente reexportadas (draw-

MO. Decreto por el que se declara centro de interés turistico nacional los terrenos denominados Ciudad Parque de-Turismo «Andalucía la Nueva», situada en el térmi-

no municipal de Marbella. VIVIENDA.—Decreto por el que se designa a don Jesús Aramburu Olaran, delegado del Gobierno en la Comisión del área metropolitana de Madrid.

Informe sobre asuntos va-

Las espinaças son una mina de vitamina «K»

NUEVA YORK.-Un nue vo tipo de vitamina K ha si do descubierta en las espinacas por dos científicos norte americanos de la Universi dad Purdue, los doctores Mo Kenna y F. L. Crane. Sepa rando las grasas de las celulas de las espinacas que contienen clorofi'a, los especia listas notaron la existencia de una sustancia con carac terísticas diversas de la ya conocida vitamina K-1, L vitamina K es esencial para la coagulación de la sangre es empleada para prevenir curar las hemorragias. Se en cuentra en grandes cantidades en las plantas verdes se deriva del naftalene, ur hidrocarburo aromático, E tipo descubierto ahora e Norteamérica parece ser un forma de la vitamina K-1 ha sido aislado extrayendo los cloroplastos de las espinacas mediante una soluci de heptano.—(Fiel-Sirs).

Anúnciese en rios del Departamento Cifra EXTREMADURA

Guión de una jornada

Extremadura por Son Pedro de Alcántoro

La gran peregrinación a El Palancar, del día 17, nos llamo

Badajoz, recibió generosamente a la embajada con reña, que acompañó al señor párroco de San Pedro Alcantara de Cáceres. Los medios de difusión, las Aso ciaciones piadosas de hombres, recibieron la idea co esplendido espíritu. Badajoz, movilizará también a dos sus hombres. Badajoz capital, y provincia, fué este nario de la Santidad y penitencial estilo de San Pedro

Mérida por la idea. También Mérida se puso inni diatamente alerta. Su emisora juvenil, pero madura, le recogido la llamada. La ha difundido, la ha amplia Mérida está con su amplia comarca, en pié por so

Plasencia y su Diócesis, están también movillada Grandes cosas se esperan en este primer año de mo cha penitencial. Muchos hombres de la hermana por la diocesana, llegarán penitentes a El Palancar. No balde Pedro comenzó su intransigente reforma en Plasencia

Brozas, Torrejoncillo, Coria, ¡Los hombres! En pl ante El Palancar en la noche del 17 de octubre. Es che de renunciamientos, de sacrificios y Penitencia.

Un grupo de obreros de la Barriada Obispo dios it Ivorra de Cáceres, han organizado su propios medios de Transportes. Transportes. Quieren ser los primeros.

Recordamos que la marcha es exclusivamente hombres. Para varones recios, para los austeros meños, que quieran meños, que quieran en la imitación del Santo Patroll Regional Hegge Regional, llegar al prodigio de la Penitencia, al lado la higuera Milano la híguera Milagrosa, a presenciar las reducidas dimensiones, donde describidado de la Penitencia, de pedro de siones, donde describidado de la Penitencia, de pedro de siones, donde describidado de la Penitencia, de pedro de siones, donde describidado de la Penitencia, de pedro de la Penitencia, de pedro de la Penitencia, de pedro de la Penitencia, de penitencia, de penitencia, de la Penitencia, de la Penitencia, de penite siones, donde descansaba la alta humanidad de pedro la Alcántara, hora u medi Alcántara, hora y media de sueño, sentado sobre la pir dra y apoyada la cabeza en un leño.

en su celda de El Palancar. En el hueco de una escale Incomodo negitar, que el hueco de una escale Incomodo, penitente. Los hombres de Extremadura, que ren seguir la la la companie de la companie ren seguir la huella de Pearo. Hay un excelente all te en las tres Di te en las tres Diócesis extremeñas. Dios quiera que ya un numero cariero en las tres de la companya de la compa ya un numerosisimo contigente de hombres, que les a El Palancar por los a El Palancar por los amplios caminos de Extremadara DURA

Cas

of de

«K»

Un nue

s espina

os norte

Universi

tores Mc

e. Sepa

las célu

que con-

especia

existencia

n carac

de la ya

K-1. La

cial para

sangre y

revenir y

as. Se en

cantida-

verdes |

alene, u

ático, El

ahora e

e ser una

na K-1

xtrayend

solución

se en

DURA

ntoro

lamo

iada coci

Pedro d

, las Aso

rbién a to

fué esce San Pedro

nuso inme

nadura, ha

ampliado

por son

to de mar

rana parce

na en Pla

! En ple e. Es no-

encia.

po Llopis

medios de

mente de

mente eros extre Patrono al lado de dimen

das dimen

e Pedro de bre la pie

Alcantaro

ra escalera

idura, quie rte ambien

ra que h

ra uegue rue uegue ctremadur

irs).

Ante una peregrinación

Extremadura, a, en y con El Palancar

Por Isaías LUCERO

Para cuando en la noche futura del 17 al 18 del actual octubre los hombres de los cuatro puntos cardinales de nuestra geografía extremeña nos encontraremos camino de El Palancar en busca del Espíritu de nuestro santo, Pedro de Alcántara, me propongo hoy hacer una reflexión a base de estas tres preposiciones castellanas a, en y con empleadas las tres en caso ablativo: iremos a El Palancar, estaremos en El Palancar y viviremos con El Palancar. Iremos a El Palancar.

Queremos los hombres de toda Extremadura, los que habitan en Sierra de Gata, como los de las zonas de regadio del plan Badajoz y del Plan Cáceres; los que pueblan las comarcas de las Hurdes y La Serena, Las Villuercas y la Vera, y la comarca trujillana; los que Tierra de Barros y la Comoran en las vegas del Guadiana y los que residen en las bravas márgenes del padre Tajo, queremos ir a El Palancar, queremos dirigirnos a El Palancar, con todo el valor que la preposición tiene de dirección a o hacia... Si, lo mismo que un día, hace ya varios siglos, nuestros antepasados tomaron el camino del Oeste en empresa universal y ecuménica, los extremeños de hoy, sin pérdida de un ápice de ecumenidad, nos dirigiremos a El Palancar tomada, con conciencia del camino escogido, con responsabilidad de la dirección tomada, con sentido pleno de lo que ir a El Palancar supone y significa, y quedar el camino abierto, la dirección hallada, el sendero indeleble para las generaciones futuras.

Estaremos en El Palancar por encima de todo, ya que es una llamada de Dios, ya que es un don, una gracia de Cristo; porque alli tenemos que aprender muchas cosas. Estaremos en El Palancar en cuerpo y alma, con materia y espíritu, con todo nuestro ser y pelnitud, pues si escogimos el camino con conciencia, responsabilidad y sentido, estaremos alli en plena euforia. Los extremeños cuando salimos de nuestra pasividad, cuando sacudimos la apatía, nos lanzamos con todo lo que somos, y estamos en un sitio para algo, para algo siempre sorprendente y extraordinario.

Estaremos, pues, en El Palancar, en el sitio que San Pedro de Alcántara escogió para sus penitencias y oraciones, y para eso estaremos los hombres de Extremadura en El Pa-

Y, por último viviremos en El Palancar, pues el camino escogido y el lugar de estancia apetecido no fueron flor de un dia, ni movimiento ni idea ni empresa momentánea que pasa y se olvida, no. Desde hoy en adelante viviremos con El Palancar, y vivir es según la acepción del vocablo mantenerse, durar per-

Pero además vivir supone existir y existir supone ser, y tratamos con nuestra peregrinación mostrar nuestra esencia profundamente religiosa siguiendo a Pedro de Alcántara, llevando una existencia de hombres conforme a la única y verdadera concepción católica, la que dejó marcada nuestro santo extremeño.

La noche del 17 al 18 de octubre actual será una fecha histórica para Extremadura, ya que en ella los hombres de la tierra pro-clamaremos publicamente hacia donde queremos ir, en donde queremos estar y con quien queremos vi-

OMEGA, LONGINES, CYMA, CERTINA, CHARISA, TITAN, RELOJES DE PARED Y DESPERTADORES

Relojeria y Optica ALONSO

Armazones para gafas, cristales cientificos, Prismáticos, Microscopios, Lupas, Barometros, Termómetros, Higrómetros

VENTAS AL CONTADO Y PLAZO

San Pedro, 11

CACERES

Teléfono, 2315

LUIS ENRIQUEZ ACOSTA

De la Beneficencia Municipal de Cáceres, por oposición. Especialista en Medicina Interna y Endocriaología-Nutrición. Ex-Pro fesor Ayudante de Cátedra v Diplomado de Enfermedades de Tórax. Premio Extraordinario de Licenciatura

CONSULTA DE 12 A 2

San Antón, 26-2.° - Teléfono 1342 - (C. S. núm. 137)

Ventaja laborista en las elecciones inglesas

Gran afluencia de votantes, que se elevaron al 80 por ciento del censo

LONDRES, 16.—Los resultados del escrutinio realizado hasta la 1'06 de la madrugada en 320 circunscripciones de las 630 del país, arrojan los resultados si-

Conservadores: 125 escaños; perdidos, 44; ganados,3 Laboristas: 193 escaños;

perdidos, 3; ganados, 45. Liberales: 2 escaños; perdidos, 2.—Efe.

LLUVIA INCESANTE

LONDRES, 16.—A las tres horas de haberse abierto los colegios electorales en las grandes ciudades, los informes recibidos indican que los electores se encaminaban en nutridos grupos, a pesar del tiempo nuboso reinante. Una lluvia incesante caia en la mayor parte de los distritos electorales, mientras los organizadores observaban la presencia de los votantes, que suman treinta y seis millones, según las cifras del censo, ante las ur-

En Leeds (inglaterra) y en Edimburgo (Escocia), los funcionarios dan cuenta de que el número de los electores que acudieron a primera hora fué superior al de las últimas elecciones.

En Bristol, en el Oeste de Inglaterra, el número esperado de electores sobrepasó en cuatro veces durante la primera media hora en algunos de los distritos. En cambio, en Liverpool, a primera hora de la mañana, la llovizna desanimó a los que estaban dispuestos a acudir a las urnas.

Uno de los electores que no ha podido votar ayer ha sido Sir Alec Douglas Home, quien | gunda guerra mundial.

aún no estaba inscrito en el censo por haber sido nombrado par, y a pesar de que había renunciado a este título nobiliario como primer ministro, la ley electoral prohibe votar a los pares.

Entre otros electores preeminentes figuran los miembros de la familia real quienes no votan, de acuerdo con la tradición de mantenerse aislados de las lides electorales.—Efe.

PATRICK GORDON-WAL. KER PIERDE SU ESCAÑO

LONDRES, 16. - Patrick Gordon-Walker, que el partido laborista había designado como su ministro de Asuntos Exteriores, en caso de salir vencedores de las elecciones, ha perdido su escaño en el Parlamento.

El candidato conservador en la circunscripción de Smethwick, en Staffordshire, ha tenido 1.774 votos más que Gordon-Walker.

Los comentaristas políticos habían previsto el resultado favorable para los conservaderes, ya que debida a la fuerte inmigración de mano de obra de color en la región, existía gran descontento contra les Sindicatos.

En las elecciones generales de 1950, las laboristas obtuvieron una mayoría de 3.514 votes.—Efe.

VEINTIOCHO MILLONES DE ELECTORES

LONDRES, 16 - Se calcu. la que veintiocho millones de británicos han participa. do en las elecciones generales de ayer, siendo esta cifra la mayor que ha acudido a las urnas en el país desde la se-

También se espera que es-tas elecciones sean una de las más disputadas del siglo.

Al cerrarse los colegios c'ectorales a las nueve de la neche, se ha calculado que más del 80 por 100 de los treinta y cinco millones de votantes inscritos habían de-

En las elecciones de hace positado sus papeletas. cinco años votó solamente el 73'80 por ciento de los sufra. gistas.—Efe.



MENUS «ECONOMICOS»

El famoso restaurante neoyorquino «Chambord» ha emprendido una campaña, publicitaria basada en el «slogan» siguiente: «Si quiere usted arruinarse, venga a nuestro esta blecimiento». Actualmente su numerosa clientela se ve obligada a esperar horas enteras hasta que quedan mesas vacantes. Precio medio de la comida: 200 dólares (12.000 pesetas), para dos personas. Tasas incluidas.

CIRCULACION

El Código de circulación español se promulgó en 1934. Aquel año la matrícula de coches en Madrid era de 30.000. Hoy pasan de 400.000.

DESAPARECE LA BALLENA

Los expertos de la Comisión Internacional de la pesca de la ballena están inquietos. La ballena azul, el animal, más grande del mundo, se halla prácticamente en vias de extinción. A pesar de las medidas internacionales que habían sido dictadas y aceptadas, los paises interesados no han aceptado los acuerdos. Noruega, Japón y Rusia son los paises que destruyen mayor número de ballenas. Noruega y Rusia poseen cada uno de ellos cuatro flotas balleneras. Solo el Japón arma siete flotas balleneras. Cada flota está constituída por dieciocho navíos, y comprende los navios-factorias que transforman la pesca en el mismo mar.

(De «Daily Telegraph»)

EN LA SELVA

En el corazón de la selva del río Ucayalí, en Perú, un grupo de científicos ha descubierto una tribu de mujeres muy hermosas, que se cree descienden de las legendarias amazonas peruanas. Las mujeres, que al igual que los varones de la tribu, son de estatura gigante, se dedican a la caza como los hombres y tienen una admirable destreza en el manejo del arco y una certera puntería en los disparos de sus flechas.

Teléfono, 2085 - San Pedro, número 7 y 9

DEL CUERPO DE SANIDAD MILITAR Consultas diarias

Domingo edesma "uertas

(C. S. núm. 115)

ANTONIO LUENGO R. DE LEDESMA

CIRUGIA Y TOCOGINECOLOGIA Director de la Oasa de la Madre Ginecólogo del S. O. E. Avda. de España. 7-3.º Teléfono 2429

(C. S. num. 123)

7米米水水水水水水水水水水水水水水水水水水水水水 Repostería Toledo Calé-Bar Toledo

Polos desarrollados en San Pedro, 10. Tf. 2814 los mejores y más grandes. Fabricación propia. Helados, Tartas, Pasteles, Bombones y Caramelos. Obsequie en las Primeras Comuniones, con articulos de esta Casa

Desayunos y Meriendas abierto desde las 6 de la ma ñana

Bodas - Lunch - Ban quetes — Bautizos

Consulte a los teléfonos 1599 y 2814.—Plaza Gral. Mola, 44

HOSPEDESE EN HOTEL TOLEDO SE ENCONTRARA COMO EN SU CASA

CACERES





Distinga el verdadero Caldo de Carne MAGGI

por la cabeza de buey blanca

por el nombre de MAGGI en color amarillo sobre banda roja

—por la cruz-estrella (la marca original SUIZA)

CALDO DE CARNE

maravilloso, no hay otro mejor: está compuesto de carne de primera calidad y de otros sabrosos ingredientes

Calidad extra como el auténtico caldo casero.

Nada distingue aparentemente al Caldo de Carne MAGGI del caldo de carne casero... nada, excepto el tiempo de preparación.

Es otro exquisito coldo MAGGI LA MARCA ORIGINAL

Cuando pida MAGGI, mire que el estuche diga MAGGI...

y entonces habrá comprado MAGGI.

el turismo viene ocupando un puesto de la más destacada importancia en la economía española"

Posibilidades que ofrece nuestro país alhombre de negocios norteamericano

El ministro español de In. meción y Turismo, señor haga Iribarne, pronunció un curso en la Cámara Hispa. onorteamericana de Nueva ork, en el que dedicó su imera parte a describir el morama general de la ecoespañola, dedicando segunda al papel del tu. mo en esta economía. Enno otras cosas, dijo: \

Prácticamente a partir de puesta en marcha del Plar. Estabilización Económica, más claramente aún desde año 1960, el turismo viene upando un puesto de la destacada importancia la economía española. Por facilidad que presenta sde el punto de vista cuanlativo, es forzoso poner la ención en primer lugar en papel que ha juzgado y gue jugando en nuestra banza de pagos y consecuen. mente en nuestra estabili-

Desde 1959, en que por prira vez se rebasan los 100 llones de dolares de ingrepor turismo, hasta llear a los 679 millones ingreos en 1963, se ha cubierto na etapa capital que no es sible, en modo algues, esvirtuar. Los 580 millones e délares aportados por el rismo en los ocho prime. os meses del año presente, suponen un aumento dei 30'6 por ciento con relación a igual período de 1963, lo que permite esperar un total de 880 millones de dólares en el ejercicio actual.

Dicha cifra supera en un 13 por ciento la prevista en nuestro vigente Plan de Desarrollo y permite esperar confiadamente en que el año próximo se alcence prácti. comento el objetivo de 1.061 millenes de dólares, previstos, en principio, para 1966.

El turismo hizo posible en al pasado año enjugar algo más de las dos terceras partes del déficit de nuestra balan. za comercial y su actual crecimiento elevará su saldo er, ei presente año, de modo cue unido al saldo favorable de la balanza de donaciones, supondrá una práctica anulación de dicho saldo, lo que permitirá incrementar nuestras reservas de oro y divisas cen la totalidad de los saldos favorables de la balanza de

El Estado español sigue una decidida política de apo-

F. CORTES



yc y ayuda al turismo, como cerresponde a su importar. cia económica y social en la actual coyuntura».

POSIBILIDADES DE IN-VERSION QUE LA INDUS-TURISTICA ESPA. OFRECE AL EX-TRANJERO

«El sector del turismo pre. senta, en líneas generales, las siguientes posibilidades in. versoras:

En la construcción, ampliación y explotación de hoteles, la inversión extranjera se halla totalmente liberada desdo abril de 1963, y por lo tanto sin limitación alguna en cuanto a la participación de capital, la transferencia de los beneficios y la repatriación d' la inversión originaria.

La adquisición de títulos valores de empresas turisticas espeñolas, está igualmente liberada y sin limitación al-

La adquisición de bienes irmuebles se encuentra some tida a muy ligeras limitaciones en algunos casos, como ios territorios insulares o las zonas de interés estratégica, cn las que se precisa pravia autorización del Ministero del Ejército También procican de previa autorización gubernativa les compras de fincas rusticas de más de cuatro hectareas de regadio o de veinte de sceano.

Desde el punto de vista de la demanda, el mercado turístico español se halla --y seguirá así por muches años— en pleno proceso de expansión. En primer lugar por el continuado crecimiento del turismo extranjero -este año esperamos la cifra de 13 millones de visitantes --y, además, en los próximos años, por el incremento del turismo interior, hecho pesi. bie al mejorar sustancialmente nuestro nivel de renta.

La marcha hacia el sol constituye la nueva «carrera cel oro» de las economias (pulentas, El sol Mediterráneo, sobre las costas españoes centro de atracción del viejo y del nuevo mundo. Las oportunidades de negocio sen tan amplias que no admi. ten parangen à este respecto, con ninguna otre zona ge gráfica.

El presente año ya hemos superado los once millones de visitantes, por lo que es. paramos pasar de los 13 a fin de año.

Ello puede suponer un in. greso de 900 millones de dólares, cifra considerable si se tiene presente la relativa modestia de nuestra economía.

Pero sobre esos datos, importantes como síntema, vo quisiera agregar algo que, a mi modo de ver, no debe ser silenciado y es que España es hoy día un país estabe, en paz y con un brillante futuro, que trabaja con fe para asegurar la elevación de los niveles de vida de to. dos sus ciudadanes».-Efe.

Hace aproximadamente un mes que ha salido de la Editorial Studium una hermosa obra histórica sobre la Santisima Virgen y el Monasterio de Guadalupe que en realidad estaba haciendo falta cuyo titulo es «GUA-DALUPE, arte, historia y devoción mariana» escrita por el prestigioso franciscano fray Arturo Alvarez, archivero del Real Monasterio de Guadalupe y prologada por el literato extremeño, don Pedro de Lorenzo, autor de varios libros entre los que recuerdo con predilección el de «Extremadura» en cuyas páginas rezuma el amor a la historia y al arte, al paisaje y al alma de su pueblo.

Escalando desde los fundamentos legendarios de la Imagen bendita de Guadalupe fray Arturo llega hasta nuestros días pasando por cincuenta y ocho capitulos densos en los que ofrece materias conocidas y noticias nuevas, sin faltar abundantes citas que confirman a Guadalupe como cuna y pilar de la Hispanidad y que delicadamente reafirman al lector en la gran locura de la desamortización del siglo XIX, vibrando en todas sus lineas el deseo de elevación del medieval Monasterio extremeño, el ansia de que por el cauce de las peregrinaciones la Virgen de Guadalupe sea abrazada por el afecto de toda España como en aquellos siglos del ayer cuando los reyes, los militares, los caballeros hidalgos, los santos y los poetas se vestian de romeros y se encaminaban a las Villuercas cual mendigos que iban buscando fortuna..

Este rico libro sirve de cebo a los amantes de Extremadura y Guadalupe pero no para ser objeto de engaño sino para enriquecer sus conocimientos, para entretenerse con el arte que le hermosea, preciosas copias en color de los bordados y miniados y una extraordinaria exposición de fotos a ***********************

media y entera página que le da explendor, saciando plenamente la curiosidad legitima de los lectores. Yo le he leido y contento estaría con este libro con sólo su foto en color de la Morenita. y la de la Venida del Espiritu Santo del «frontal rico». que en el siglo XV bordara fray Diego de Toledo con los que se puede uno pasar horas y horas contemplando gestos, rayas y colores, estudiando la espiritualidad y maestría de los artistas; y uniendo a las imágenes la clara escritura de su autor y los altos ideales que nos presenta el amar a la Madre de Dios de Guadalupe resulta interesantisimo en su totalidad.

Desde estas páginas felicito al escritor de «Guadalupe» con toda sinceridad y deseo que toda la majestad y grandeza que en tan monumental obra se encierra. que toda la historia del campo, de la villa y del vetusto monástico rincón de Guadalupe escrita por la mente culta y el corazón pladoso e un incansable investigador hijo de nuestro Padre San Francisco se ponga en las manos de los devotos de Nuestra Señora de Guadalupe, en las de los destacados investigadores europeos y amerikanod, y tenga en general buena acogida por los extremeños que deben tener en cuenta dos cosas: las horas de estudio y de sacrificio de un fraile menor gallego desbordado en amora la Madre de Dios y a Extremadura en las celdas de Guadalupe y un despertador sonoro de pensamientos dormidos para que algún día despetándose a nuestra historia guadalupense despiertos los sentidos se concluya en que Extremadura la vieja y su Virgen y Madre de Guadalupe soberana dió alma, vida y corazón a la His-

J. Buenadicha

SOLICITE SU 2 CV.

Nuevos precios 1954

FURGONETA

o BERLINA Ultimos modelos

Los vehículos de minimo consumo y mayor rendimien-

Talleres, Servicios y Recambios



iiAdquiéralo desde 2.500 pesetas MENSUALES!! AGENCIA OFICIAL para la provincia de CACERES: FELIX SANCHEZ ALVAREZ Teléfonos 575-579 PLASENCIA

CACERES - VIERNES, 16 DE OCTUBRE DE 1964

El NOBEL de MEDICINA, a los profesores Konrad Bloch, norteamericano, y Feodor Lynen, alemán

Por sus descubrimientos sobre mecanismo y organización del colesterol y la composición de los ácidos grasos

ESTOCOLMO, 16.—El Premio Nóbel de Medicina de 1964 ha sido otorgado a los profesores Konrad Bloch, de

Boletin interna cional

En el complejo y agitado plano internacional del momento el necho saliente sobre todos es, sin duda, la caida de Kruchev, relevado de su doble trono de jefe de Gobierno y secretario del partido soviético. La noticia ha causado general sorpresa, sin que de momento sea dable precisar las causas de la deposición ni el alcance que la misma pueda tener dentro y fuera de la URSS.

Las elecciones inglesas acusan victoria débil, pero al fin triunfo, de los laboristas sobre conservadores, con lo cual cambia el rumbo de la política británica.

El viaje de De Gaulle toca a sus etapas finales, y según comentaristas calificados, en su primera fase fué triunfal, cosa que ya no fué tanto en jornadas siguien-

Nota anecdótica de relieve en el areópago de naciones, ha sido la contundente y documentadisima réplica que nuestro representante en el Comité de los Veinticuatro, de la ONU, señor Piniés, dió al delegado sovié. tico, cuando este diplomátieo atacaba la politica espanola en Guinea con referencias totalmente falsas.

Y como rengión de honor para lo español, registremos el entusiasmo con que en toda América ha sido conmemorado el Día de la Hispanidad, bajo el pabellón rojo y gualda, y las triunfales etapas que acompañan al ministro español, señor Fraga Iribarne, en Norteamerica en exaltación de España. La apoteósis española en la Feria Internacional de Nueva York ha sido nota cumbre en aquella fabulosa

Estados Unidos, y Feodor Lynen, de Alemania occidental.

Los científicos se repartirán las 274,000 coronas (3.150.000 pesetas), que lleva consigo el premio, por susdescubrimientos acerca del mecanismo y organización del colesterol y la composición de los ácidos grasos.

El profesor Linen vive en Starnbeg, cerca de Munich y es miembro del Instituto Max-Planck, dedicado a investigaciones en materia de química estructural.

Por su parte, el profesor Bloch reside en Lexington (Massachusstets, Estados Uni dos), y trabaja en el departamento de Química en la Universidad de Cambridge (Massachussetts).—Efe

NOTICIAS SOBRE LOS PREMIOS

ESTOCOLMO, 16.—El rey Gustavo Adolfo VI de Suecia entregará en Premio Nóbel de Medicina a los doctores Bloch, norteamericano, y Lynen, alemán, el proximo dia 10 de diciembre .- Efe

Esta tarde se clausuró en Baños el II Curso de formación de Mandos locales

Presidió el acto el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, doctor Izarra Rodríguez

Durante estos tres últimos días se ha venido celebrando en la Residencia «Eloy García Belloso», de Baños de Montemayor, el II Curso de formación de mandos, al que han asistido unos setenta alcaldes y jefes loca-

les y que, como el anterior, ha estado organizado por la Jefatura Provincial del Movimiento y el Gobierno Ci-

Los conferenciantes han sido los mismos que en el curso anterior.

Dimisión sospechosa del ayudante especial de J.hnson

El F. B. I. investigará por encargo del presidente

NUEVA YORK, 16. — Ha presentado la dimisión de su cargo el ayudante especial del presidente Johnson, Walter Jenkins, quien previamente ha tenido que ser internado en un hospital aquejado de «extremado agotamiento».

El primer mandatario ha nombrado inmediatamente. a mister Williams D. Moyers en el lugar del dimisionario.

Ha trascendido en circulos informativos de Nueva York, que Jenkins estaba complicado en un escándalo que podría afectar a la moralidad pública

En los archivos de la Policía de Washington, D. C., obra un atestado en el que aparece que Jenkins, fué detenido en los locales de la Y. M. C. A. («Young Men Christian Association», -asoclación de jóvenes de carácter protestante-en la capital federal, el 7 de octubre presente, acusado de actos inmorales, conforme ha anunciado la Associated

Su arresto se dió a conccer cuando mister Dean Burch, presidente nacional del partido republicano, hizo por teléfono una declaración dirigida a los periódicos, emisoras de radio y televisión y agencias noticiosas, en la que se decia:

«Hay una información que circula por Washington esta noche, según la cual, la Casa Blanca está tratando desesperadamente de suprimir una importante noticia que afecta a la seguridad nacional».

Por su parte, mister George Reedy, secretario de Prensa del presidente de los Estados Unidos, ha manifestado en Nueva York:

«No sé de qué habla él (mister Burch)».

Poco después, mister Reedy anunciaba que Jenkins había sido internado en un bespital. Dijo que el ayudante del primer magistrado, que llevaba «algún tiempo padeciendo fatiga», había sido recluído por prescripción médica.

ANTIGUOS ASOCIADOS

Walter Jenkins ha estado asociado con míster Lyndon B. Johnson desde la década de 1930 a 1940, y ya fué ayudante administrativo cuando éste era vicepresidente de la República. Entró al servicio directo de la Casa Blanca cuando su jefe ascendió a la Presidencia.

Mister Jenkins, que es tejano -como el primer magistrado-, fué durante algún tiempo tesorero de la corporación familiar de mister Johnson.

Al poner Johnson la mayor parte de su fortuna personal a cargo de fideicomisarios, después de ser elevado a la Presidencia de los Estados Unidos se comunicó que Jenkins había cesado en su puesto de tesorero.

El nombre de Walter Jenkins fué mencionado persistentemente en las audiencias realizadas en el Senado en el caso de Bobby Baker, ex-secretario de la mayoría demócrata en la Cámara Alta, y los republicanos, en la oposición, realizaron to-

A mediodía llegó a Baños el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento. doctor Izarra, acompañado del secretario general del Gobierno Civil, señor Palae Hernández, y el jefe local de Cáceres, señor Romero Car-

Por la tarde pronunciaron sus conferencias los señores Palao Hernández y Romero Carvajal sobre los temas «Derechos y deberes de los alcaldes» y «Jefaturas y Consejos Locales», que fueron seguidas de interesantes coloquios.

A última hora se efectuo el acto de clausura, al que asistieron econ nuestra primera autoridad, doctor Izarra, el presidente de la Diputación Provincial, señor Palomino Mejías; director del curso y subjefe provincial, señor Gómez Lozano de Sosa, y todos los conferenciantes

El próximo curso se celebrará en Cáceres del dia 21 al 23 de los corrientes.

han



Las elecciones ingleses

LONDRES. 16 (4 t.)-El jefe de los laboristas Wulson ha salido de Liverpoll con dirección a Londres donde se cree será recibido enseguida por la reina.-Efe

CIFRAS CONOCIDAS HAS TA AHORA

LONDRES, 16 (4 t.)-E resultado de la elección hasla ahora conocido en el siguiente: 272 laboristas, 233 conservadores y 4 liberales.

Los laboristas han ganado 54 puestos con relación a la anterior legislatura. Seis de los actuales ministros se han quedado sin distrito.—Efe.

das las gestiones posibles kins ante la comisión de Gobierno del Senado sin que lo consiguieran.

William D. Moyers, que está ordenado sacerdote protestante baptista, ha sido subdirector del Cuerpo de Paz y entró al servicio de la Casa Blanca cuando John son asumió la presidencia de Estados Unidos.—Efe.

ACUSACION REPUBLICA-NA A JOHNSON

WASHINGTON, 16. - B presidente nacional del par tido republicano, pest Burch, ha retado al presidente dente Johnson a que de de talles acerca de lo que ha llamado «episodio de Walter Jenkins».—Efe.

El ministro señor Lora Tamayo, presidirá la cluusura de la conmemoración de la Academia de Ciencias y Arte

BARCELONA, 16 (4 t.)-Las personalidades asistentes a la conmemoración del II Centenario de la Academia de Ciencias y Artes han realizado diversas visitas esta mañana. En el Ayuntamiento se celebró una recepción en su honor y esta noche habrá un concierto. La sesión de clausura será presidida por el ministro de Educación Nacional, señor Lora Tamayo.—Cifra.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES RECIBE A LA

MADRID, 16 (4 t.) - E1

PRENSA

Radio Vaticana, el sábado a las nueve cuarenta y cinco de la noche

Retransmitirá una alocución de nuestro Prelado

Recordamos a los lectores que el próximo sábado, 17, a las 9'45 de la noche, Radio Nacional retransmitirá a alocución que el Prelado de Coria-Cáceres, doctor Llopis Ivorra, pronunciará desde Radio Vaticana, en la emisión especial dedicada a la Santisima Virgen Maria

presidente de las Cortes, don Esteban Bilbao, recibió a la prensa, entregándole el «Boletin Oficial» de las Cortes, donde se inserta el proyecto de ley sobre modernización de la RENFE. Para estudiar dicho proyecto se ha no m brado una comisión mixta, que presidirá el señor Diaz Ambrona.

También figuran en el Boletín los proyectos de ley y de construcciones escolares.—Cifra

LLEGADA DE ESTUDIAN-TES ALEMANES

PAMPLONA, 16 (4 t.)-Han llegado a esta ciudad 50 estudiantes alemanes, al frente de los cuales figura un sacerdote. Después de visitar la Universidad seguirán viaje por diversos lugares de España.—Cifra.

ACUERDO DEL AYUNTA-MIENTO DE ESTELLA

ESTELLA, 16 (4 t.) — El Ayuntamiento de la ciudad ha mostrado el deseo de que Su Santidad el Papa Pablo VI visite Santiago de Compostela en el Año Santo Jacobeo.-Cifra.

SGCB2021